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INFORMA A FACULDADE DE FILOSOFIA 
de Pres. Prudente — às 17 hs. de ontem 

'empo vom — Temperatura 31.19 — A minima das ul- 

mas 24 horas 20.6? — A máxima das ultimas 24 horas 
3.20 — Ventos de Sudoeste com velocidade de 3.6 km/h. 

qridade relativa do ar 73% — Pressão atmosférica 
1.013.0 milibares. 
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Em Prudente, há 515 candidatos e 240 vagas 
Para preencher as 240 va-. ca contam com 40 vagas em | radas dia 30 de 

as existentes na Faculdade | cada curso, ao passo que o de | timo e os candidatos presta- 
g 

to: 515 cartdidatos, 

Ciências Sociai 

fia, Pedagógia e Matemáti-, 

  

  

ee Filosofia, Ciências e Le. Ciências possui duas turmas, 

tras desta cidade estão inseri | para os cursos diurno e no- 

turno, comum total de 89 va | programa: 
Geogra-! gas. ! 

:= | ra 08 cursos de Ciências e Ma 

  

; 

As inscrições foram, en: 

        

outubro ul- temática; dia 7, Conhesi- 
mentos Gerais, para Cie: 

rão os exames vestibulares | cias, Matemática, Ciênci. 

de acórdo com o seguinte| Eociais, Geagrafia e Idag: 

gia, Dia 8 de janeiro, Por- 

tuguês para Ciêngias, Mate 
mática, Ciências Sociais, Geo 

grafia e Pedagogia; dia 9, 

Inglês ou Francês para of 

6 de janeiro — Física, pr 

  

“ABERTAS INSCRIÇÕES 
PARA PROFESSORES 
A Delegacia do Ens'no Se. 15 de janeiro, na ala nova do| constituída: 

Instituto de fducação Fer- 
nando Costa, entre 9 e 11 ha 

as inscrições de professóres | ras e das 13h30 às 16h00. 

dundário e Normal de Presi- 

dente Prudente abriu ontem 

  

candidatos às aulas exceden , 
tes. 

As inscrições poderão 

  

! Inscrição é 
ser , Professores Candidatos às au 

feitas a partir do dia 4 até!las excedentes, está 

“A Comissão Especial de 
Classificação «e 

assim 

Paes Fernandes Silvar Rela. 
ções Públicas: 
do Zorzetto, Alexandre Alés 
sio Moretti e Ivan 
Comissão de Inscriçã=|; 

  

cursos de Ciencias, Matemá 
tica, C'encias Sociais e Peda 

gogia; dia 10, matemática, 
Ciências Sociais e Pedago- 

gia; dia 10, Matemática pa- 
ra os cursos de Matemática 

e Ciências. Tados os eximes 

serão realizados às 13 horas. 

CIENCIAS 
y 

Presidente, Prof. João To| ECONOMICAS 
losa de Almeida; Cocrdera-| 

dor Geral, Prof. . Homero A Faculdade de Direito e a 
Faculdade Ciências Eco- 

nômicas Adminisyativas 

de Presidente Prudente, mar 
caram seus vestibulares pa- 
ra os dias 13 e 14 de janeiro 
com início previsto para às 

de 
Sergio Ronal e 

Corrêa; 

Fiu 
José Gomes Vi E] 

f lar; Artes Plásticas, Welling | 8 horas. Português e Co. 

ton Marcondes Cordeiro e Vil| nhecimentos Gerais serão 
mar Alves Braga; Letras,| matérias eliminatórias, As 

  
João Camarini e Alexio Ri-| aulas comecarão em março e 

  

belatto; Ciências Sociais, Jo) a taxa de inscrição é ne 

sé Matia Freira Alves ej Cr$ 100,00. 
Darcy Xavier da Fonseca; Existem 100 vagas paia 2 

Educação, Carlos Marson, | paculdade de Direito e 159 

Benedito Alves Ripeiro €| pama a do Ciências Econômi 

Estevan Santos Giabardo; | cas e Admmistrativas. 

Ciencias Exatas, Marco An- A 
tonio-de Almeida. e 
Angelo Alessi; 

| cas e Biológicas, João Ricei e 
Adilson Marques 
Ciências Contábeis e Adminis 

trativas, Gastin Tannus e Ru 
bens Corazza. : 

Aroldo 

Ciênpias Pis: 
EDUCAÇÃO 

  

FÍSICA 

  

Crayeiro;   Tor outro Iodo, nesta cida-| 
de está tudo preparado para | 

a realização dos exames 

  

£ 

  

tibulares à Escola Municipal 

de Educação Fisica, cujo fun 
cionamento é previsto para 

o ano que se inicia, O núme- 

ro de vagas é de 100 e 
candidatos poderão insciever 

se no período de 16 a $1 de 
janeiro, devendo os exames 

vestibulares se realizar na 

primeira quinzena de fevere! 
ro. 

  

os 

  

A taxa é de Cr$ 10000 e a 

de classificação. índices 
anteriores 

Os 

seleção se fará pelo critério; na Ginásio Municipal de Es 

foram alterados, | jegacia Regional de Educação 
não havendo nota mínima. | Física desta cidade. 

    

  CURSO 

PREPARATÓRIO 

Com vistas à pieparação 

dos alunos à Escola, Muntci 

pal Supe.ior de Educação Fi- 

sica, foram realizados nesta 

cidade dois: cursos de .orien- 

tação pedagogica, reunindo 
cerca de-800 candidatos de 

tóda a região da Alta” Soro- 
cabana e Alta Paulista, 

Os cursos foram realizados 

RENDAS EM 

A Inspetoria Fiscal de Ara 
gatuba recebeu denúncia de 
que um individuo, paspa..do- 
se. por f'scal de rendas do 

Estado e oficial do Exercito, 

  

vem extorguindo dinhemo de 
vários contribuintes mem: 

avisados, em algurs munici- 

pics daquela reg'ão. 

   portes e promovidos pela, De 

O falso fiscal, recentemen 
  

No dia 15 último a Assoca. 

ção dos Engenheiros e Arqui 
tetos da Alta, Sorocabana, en 

viou ofício ao prefeito Sando 

val. Neto, . convidando-o para 
uma ieunião onde pretende, 

com esclaresimentos. dos téc- 

n'cos que. colaboraram na 

execução do Plano Diretcr 

proporcionar subsídios que se 

tão oporiunos poa o melhor 

compreeênsã | do assunto, 

O presidente da entidade, 
engenheiro Joel Amaro Mas- 

caremhas. considera impres- 
cindível a presença do pie 
das cidades” até “aspectos ju 

  

  rídicos na implantação de 
Planos Urbanísticos”, uma, 

ves série-de assuntos desconheci- 

ASSOCIAÇÃO DOS ENGENHEIROS 

CONVIDA O PREFEITO PARA 

DEBATER PLANO DIRETOR 

  

te, agiu na cidade de Araça 
tuba, usando um Ka-tnaa- 

FALSO FISCAL DE 

ARAÇATUBA 

Ghia vermelho e -intivulindo 

se ora militar, Ora aço 

cal. O Posto Fiscal de A 
catuba já recebeu infociia- 

ções, no sentdo de: r 

que o malandro venha a agir 

        

ev: 

  

também em ouuas Cida: 

De acoldo com intoriuações 
o estelionatário é um ibditi- 
duo de cor parda, vorpulin- 
to, aparentando 40 anos de 

| idade e que, ge.almente usa, 

[óculos escuros. 

  

CONCLUIDOS N   
dos pelo Grupo de Trabalho DE SAUDE NA 

ce'to de “origem e formação | 
feito “pois partindo do con. | 
serão enfocad:s e que setão | Acabam de ser concluídos 

OVOS CENTROS 

SOROCABANA 

pelo governo estadual mais 12 
úteis na compreensão da ma | Predios destinados a centros de saude no Interior. Construi. 

téria”, 

A entidade deixou à crité- | predios localizam-se 

rio do prefe'to, o dia, o local 

e o horário para a reunião, 

considerando porém que ela 
deveria ocorrer no mês de de-| 
zembro, visto a proximidade 

das férias escolares. 

Ertretanto tal 

da não foi realizada. dificul- | 

tando assim o exame do as- 

Venceslau e Sandovalina, na Al 
Proporcionarão maior aten: 

clinica geral e pediatrica, pré. 
gia, odontologia, serviços de lah 
casso, serviço de tisiologia. 

  

município e 
tipo de construção modulada, 
dida que aumenta a população 

O predio 

reunião ain | 

sunte e à aprovação e exe 
cução do Plano Diretor no 

exercício de 1971. 
de área construida, um dos qu   

, dos por intermedio do DOP — Departamento de Edificio 
Obras Publicas, da Secretaria de Obras do Estado — 

em varias cidades inclusive 

Cada predio foi dimensionado conforme as ne 
da região em que se situa. Todos obedecem ao 

para o centro de 

e 
os novos 

Presidenta 
ta Sorocabana. 
dimento médico-sanitário, 

oftalmolo- 
em alguns 

com 

  

-natal, dermatologia, 
oratorio, vacinação e, 

  

dades do 

  

podendo ser ampliádos à 

  

local. 
ude de Presidente Venceslau. 

  

é composto de 2 blocos, num total de 1.081 metros quadrados 
uais seryriá ao serviço de tisios 

! logia. Sua construção custou mais de Cr$ 435.000.00 

  

A vaga na Comissão 

de Trânsito 
não decidiu ainda a quem con 

O prefeito Sandoval | 

fiará a presidencia da Comis 

são Municipal de Trânsito em 
face da condição de demissio 
nário do cargo. 

  

ESCRITÓRIO DE 

PROCURA DE 
Uma das primeiras provi- 

dências a serem tomadas nes. 
te início de ano pela atual, ad- 
ministração, será'a indicação 
de um elemento para o car. 
go de diretor do Escritório 
Regional de Planejamento, 
órgão da Secretaria do Pla- 
njamento do Estado de | São 
Paulo. Até o momento, o Sr. 
prefeito encontra-se  propen- 
so a sugerir áquela pasta o 
nome de um de seus assesso. 
res políticos, atualmente nas   

PRUDENTE Á 

UM DIRETOR 
funções de vereador. Um dos 
requisitos indispensáveis para 
a ocupação daquele importante 
cargo pressupõe o diploma dé 
bacharel em Direito — 
gundo informações do próprio 

se- 

prefeito — condição preen. 
chida pelo seu favorito. Ao 
que tudo indica, se nenhum 
outro candidato apresentar-se 
para comparação de títulos, a 
indicação do prefeito será   mantida a favor desse vetus 
to legislador prudentino 

  

Oficialmente a demissão não 
chegou ás mãos do prefeito 
porque o vereador dr. Nelson 
Porto Alegre entregará o car. 
go ao Presidente da Câmara 
Municipal, pois a representa- 
cão era da Edilidade 

| $ 1] Fi 

novos pontos, vai abrir pers- 
Sandoval | 

u grupo político estabele. 

Segundo consta cogita-se de 
entregar a presidencia do ór- 
gão ao Sr. Ivan Almeida. Por 
outro dado, o veto que o pre- 

feito após ao projeto de lei 
que disciplinava a criação de 

  

pecti para o Sr. 

es 
cer novos pontos de táxi pela 
cidade, «antigos 
compromissos». 

  

cumprindo 

-WPS 

inaugura 

1971 

seiie 

prógria 
Com o subsolo e quatro pa, funções” — disse-ros o Sr. , interior, a caixa-forte hel 1; farmá 

  

     
    

  

raios X completo, 

DE CARNE 
Está sendo embarcada 

Buenos Aires, a ultima enco. 
toneladas de 

| 

CAIXA ECONOMICA ESTADUAL: 

CONCEDE NOVOS 

EMPRESTIMOS AS PREFEITURAS 

em 

menda de mil 
carne argentina comprada pelo 
Brasil, naquele centro exporta. 
dor, visando a — desestimular 

O presidente da Caixa Econo- governo do Estado com relação cos | à onda altista no mercado 
mica do Estado de São Pavio, Sr, [empréstimos destinados ao Interior; interno do produto, ocorrida 

Julio Franco Neves despachou recentemente. 
quarta-feira com vários prefeitos do Na região da Alta Sorocabana As autoridades federais ad- 

- Estado, assinando; uma série de es- foram beneficiados as seguintes | vertiram aos frigorificos e dis. 
crituras de empréstimos no valor |prefeituras: Paraguaçu | Paulista | tribuidores de carne na Gua- j 

total de Cr$ 16.795.294.45. nabara e São Paulo, de que | 
Na 

fez um breve resumo dos atividades 
Econo- 

Cr$ 570.000,00, para obras de pas 
vimentação; Santo Anastácio, Cr$ 
200.000,30, para obras de pavi- 
mentação; Tarabay, Cr$ 40.000,00 

dividas tom 

ocasião, o Sr. Julio Neves 
preços, sem previa autorização 

cesenvolvidas pelo Caixa 
mica durante o período que ora se aos rara liquidação de tarão a ser feitas junto 

ao ser esboçado aumento de | 

| a 
joficial, novas aquisições vol- | cionários, o mínimo de cí     A exportadores platinos. finda destacando q preocupação do | terceiros 

  

| melhor desempenho de 

agência sede do INPS de Pre 

sidente Prudente uma das 
mais importantes do Inte- 
rior. 

O prédio — já em adian- 
tada fase de construção — é 

também considerado um dos 

maicres blocos de corereto 

armado da cidade, estando 

seu valor oiçado em 2 mi- 

lhões e meio de cruzeiros. 

“A nova agência séde do 

INPS virá satisfazer à tódas 

as necessidades dos contri. 

buintes da região, proporcio- 

nando também aos seus fun 

    

dições de conta: 

  

o para o 
suas 

tro de dez meses.   causar-se algum dano 

    

sa. 

A garagem, subterrânea 
rá dotada de suave rampa 
de acesso e poderá ab 

cêrea de 30 veículos, aitm 

de uma caixa dágua com ca 

pacidade para 40 mil litros, 

Jegundo informes do enge- 

nheiro Labib Tuma, seu exe 

cutor — cêrca de 12.500 sa 

cos, de cimenta e 130 tonela- 

das de ferro, além de 12 mil 

metros quadrados de fôrma. 
O consumo de ferro deverá 

  

| fá ainda com um auditório 
para cêrca 300 lugares 

Todos os pavimentos 
dotados de corredore 
culação, déstinados a 

    de cr 

    

  

vi [das de mortant-s remo 

  

de autoria do arquiteto Icaro 
de Castro Mello, possue li- 
nhas simples e tumcionais, 

chamando a; atenção no seu 

funcionarão os diversos 

ços de atendimento m 
tais como consultórios 

número de seis), Iaboraitório: | o serviço exigir, sem prejuii- 

   
      | de aluminio anodizado. o « 

(em | facilitará as adaptações que     
  

no | aos funcioríios e ey pú 

O QUE SERA porém sem provocar grunde | lização. A Frucurado iy e o 
Atualmente na terceira la | alarde, o que a tornara prá | Serviço de Processamenso de 

ge a obra já consumiu — | ticamente inviolável .pela fór| dados serão irstalados 
quinto pavimento que conta 

serão | Quem 

  

a aglomeração do público e! fi 

    

ciais atravacimento de mê 

  

  

vimentos, abrangendo | uma; Nelson de Castro Ferraz, agen dal, estilo aié então desvo- | sala de reuniões dos menos. | veis e máqunas, 

] CESSOU A área superior a 5 mil metXoS te Iccal, aduzindo que a | necido para êsse tipo de com | Nos demais pavs neos | ris 

dé quadrados, edifica-se à rua | obra, segundo clausula con-| pastimento. Pela sua eswu-, funcionarão os setores de be | TAMBEM 

IMPORTAÇÃO | |saucirs Corpos, próximo | tratual, deverá sor entregue | tura, só uma carga de dina ; nétícios, Serviço Kural, té, CANTINA 
da avenida Mal. Deodoro, | êste ano, provavelmente den | mite muito potente poderia ! souraria, Acidentes do | Entie as grandes in 

mão, balho, Arrecadação e Fisca-| nova séde do 1Nst$ descaca- 
) | se em dúviê. a instalação cs 

uma cantina que aten. 

  

co. Esse serviço será 

  

| rado, por firma 
| mediante 

vem de longe    p 
| ser atendido pelo INPS en= 
| frentando as filas e outras de 

   ências do momento, 

    

  

atingir a casa das 200 mil| Também ali serão instala. | funcionários, os qu=is cita | tamente saberá avaliar o sig- 

toneladas, o que uma pálida | dos os arquivos da reparti-$ rõo ainda com amplas ins'a- | nificado dessa obn e com- 
idéia da g-andiosidade do | ção Tudo sanitárias. As tvi | preenderá o en'usiasmo do 

empreendimento. O prcje'o,| No primeiro pavimento | sões inteinas erão «enst'tui-| agente e furrionarários da 
-epartição, face as 

ce melhora 

inauguração proporaiona 
| todos, 

persy 
que a     
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PLANIFICAÇÃO: tônica de 
um govêrmno em favor do povo. 

A ação administrativa do 

atual govêrno de Martirópo- 

lis, transcende as áreas co- 

muns das atividades de roti- 

na. 
Testemunha o povo desta 

terra, que aí se trabalha den: 

tro de uma planificação em 
função da própria gr:indeza, 

Logo após a posse do Pre. 
feito, a máquina: admivistra 

  

tiva pôs-se em funcicamee 
to para elaboração “de 

“Plano de Grvêrno” one pré 

veu à antivação perfeita e ra 
cional das verbas “existentos 
Com menos de uma sema 

na de mandato j5"erq násto 

em prática o plano reaber 

tnra das estratos dencieinais 
e a trota da Prefeitura. en- 

VEL, EM PL 

  

um! 

  

trou em ritmo de avanço pa- 
ra otrabalho espetacular de 

alargar e retificar c traçado 
da Estrada da Usina, Estia- 
da da “Vila Martins, Estrada 
do Jacaré, reconstrução da 

Estrada do Teçaindá, que pe 
las suas modernas feições 

foi patizada pelo povo de Ro 
dóvia do Tostão, 
Eimultâneamente entrou 

em execução o plano de mo- 
de-nização e padronização da 

frota rodoviária municipal 
rom a' compra de novas má. 

    

aminas e véenlos que dupi 

    
ed O nimero já existenta e 
fez com ave todrs os veículos 

da municipalidade fossem 

rintado de “amarelo, “para 
que o novo os conhecesse 

ESTA FOTO MOSTRA O INTERIOR DO GABINETE 
NO FUNCIONAMENTO, LEVANDO ASSISTENCIA DEN. 

  

e 

* qualquer momento e mesmo 

à distância, evitando-se as- 

sim o mau uso dos veículos 

do município. 

Reabertas as rodovias, pôs 

se em prática 1, reurbaniza-   
- cão dos nossos Distritos e Vi. 

las. Vila Cartins sofreu uma 

reformulação . total e teve 

aqueles barrancos: enormes 
que a caracierizavam der- 

*ubados para o fundo dos bu 
racos que lá existiam. 

O Tecaindá recebeu a lim- 
veza em regra de suas ruas 

e a construção da bela Prá- 

ea Pública 
Vila Fecécia: teve as 

almhada e sua 

a 

suas 
praca 

roryivência hu- 

ras 
adenvada, 

a “mana, recebendo a tão sonha 

    
DENTÁRIO MO. 

TÁRIA GRATUITA AO HOMEM RURAL. 

NO SETOR ESCOLAR, ALÉ 

   
4 DA MERENDA, REFORHA Dis PRE- 

  

DIOS ESCOLARES, CONSTRUÇÃO DE ESCOLAS PADRONIZADAS, 
* FORAM DISTRIBUÍDOS 30:000 CADERNOS AOS ALUNOS DO CURSO 

PRIMÁRIO PRINCIPALMENTE. 

da extensão da réde elétrica 

e iluminação urbana,. 

Depois veio o plano de ur- 

tanização da Vila Alegrete; 

com a elevação do leito de 

suas ruas e colocação de 

guias e sarjetas, além da 
construção do Trevo do Me- 

nino, sôbre cs trilhos da E. 

Projetou-se a instalação e 
funcionamento da rêde de es 

gotosssanitários da Vila Ale 

grete, procurando os . estudos 
de viabilidade técnica junto 

ao FESB, e deste buscando os 
-ebursos necessários através 

de “financiamento junto a 
Caixa Etonômica, devendo os 

| trabalhos deste sarbamento 
serem iniciados já no mês de 
Jeneiro. For outro: lado, o 
rlano de asfaltamento para 
as principais ruas da Vila 
Alegrete, já se errontra ela- 

borado, devendo o mesmo ser 
executado logo após a rêde 

de esgôtos. 
A cidade em sentida cor- 

relato, recebeu em prática o 
nlano arborização de tôdas 

“m asmécto mais vivo e que 
em futuro bem nróximo virá 

“mimrr a intensidade do 
elima árido que vos assola na 
matos narte do ano. ç 

No setor interno da Prefei 

tura, foi executado o Plano 
de Meranização das diversas 

seccões, com a aotisição de 
modernas máquinas, móveis 
* eoripamentos. que permi- 
tiram a racionalização dos 
servicos, com a 
árora em que vivemos e com 

condizente 

as novsa eomrenrões adminis 
rêde 

bancária mera táda e emal- 
da 

trativas. que inelnty q 

mner rohranea renata 
munioinal  immando ainda 
me na Profeitnra não entre 
nada 
em dinheiro e mma táda a Nos 

ahedintamento — nada 

=P&a Raia masa com “resano 
naminal 

Introduziu.se o sistema 

“Rur” paia lançamentos de 

Impostos e Taxas. 

até então arcaico de Leis, 

Decretcs e Portarias, pelo sis- 

vma de copiagem a gelati- 

na, em livros próprios. 

Organitou-se o Departa- 

mento de Compras e tódas 

as aquisições, por mais sim. 

ples que sejam, são feitas 
com cbservância dos disposi- 

tivos legais. 

E, a partir de 1.971 a con 
tabilidade municipal, tam- 
bém será pelo sistema “Ruf” 
nos mesmos moldes das ad- 
ministrações mais organiza- 

das, devendo-se ressaltar que 

o cuto de "ada máquina Ruf, 
equivale ao prêço de um vei- 

culo Vclkswagen. 

E não ficou só nas 

realizações materinis a plani 
ficação elaborada pela equi- 

suas   
  
NO SETOR DA FROTA RODOVIÁRIA, NOVAS MÁQUINAS E VEÍCULOS FORAM. ADQUIRIDOS, 

CHE, ESTAMPA A ÚLTIMA MOTONIVELADORA 
ADQUIRIDA PELA PREFEITURA. TRATA-SE DE UMA CATERPILLAR 12 E QUE CUSTOU A SOMA 

ALÉM DE VÁRIOS EQUIPAMENTOS. ESTE CLI- 

DE CR$ 150.000,00.; 

as suas runs, o que lhe den | 

Vransformou-se o arquivo, 

; pe do Govêrno Antonino. 

Fo imais além. Foi buscar 

a própria pessoa dô municipe 
* e coiccou em execução o pla 

no de assistência Médica Gra 

tuíta, com a contratação de 

dois médicos às espensas da 

municipalidade, para a as. 
“istência gratuita à popala- 

cão. E 
Deniro do plano de As- 

sistência Dentária, contratou 
um piof'ssinal rompe erts e 

adquiriu um Gabinste Den 
tário Móvel para levar o den 
tista até o homem do campo 

borativa do homem fôsse 

acionada ao máximo, com- 

dlementou c Plano de Assis- 

tência Social, instando na 

Prefeitura um gabinete para 

o Vice-Prefeito e dando a êle 

a competência de autorizar 

9 aviamento das rereitas mé 

dicas em boa porcentagem 
ou mesmo total, por conta 

da municinalidade. 
Entendendo que uma crian 

sa com fomé tem diminuída 

à sua capaciaace qe entenm. 
mento, cl&”"brou imediata- 

mente convênio com a Cam 

panha Nacional de Alimente 

| cão Escolar e com absoluta 
Pisa tem distribui 
do à população escolar do Mt 

| micípio o sustento necessário 

para que a capacidade vital 
seja um dos grandes fatores 
de um aprendizado mais pro 
fícuc. 

Sabedor das precárias con. 

dições financeiras das esco- 

las da zona rural, e mesmo 

de certas regiões urbanas, dis 

a compra de material esco- 

lar que foi farta e criteriosa. 

mente distribuído em tôdas 

as escolas de Município. 

Mesmo cadernos, em quan- 

tidade, foram distribuídos a 

todos os alunos“do Município. 

O Flano de Padronização 

das escolas do Município. 
com a construção de prédios 

modernos equipados com 

instalações hidráulicas e sa- 
nitárias condizentes com a 

civilização de hoje, foi indis 
j cutívelmente um des grandes 

feitos da atual adininistração 

nestes dois anos de Govêrno 

Impressionante porém 

jtem sido o plano' de incre- 
| mentação do Turismo. 

Dentro uv um espirito em- 
presarial, entendendo que 
nos dias de hoje o turismo 

se apresenta como uma: ver- 
dadeira indústria, aqui tudo 
se faz para adequar o convi. 

vio humano às belezas natu- 

ais da terra, que em Marti- 
mópolis são de uma prodiga- 

lidade impressionante. 

vendo, como hoje vive o ci- 

dadão, sob o clima, indife-. 

rente do frio, do cimento e 
do asfalto, nada mais justo, 

que procure êle num momen 

to de reumanização, voltas 
as suas origens para rever 

os montes, as pianícies, cs 

lagos, os rios, para sentir de 
nôvo junto a si o suspiro da 
terra, para abraçar-se às 

manhãs serenas e doces, nas- 

as ao som do passarinho. 

Quanto custa isso? Entende 
o Govêrno de Martinópolis, 

que custe o que custar, a ren 

  

  

    

  
  

  

- da reverterá em proveito do 

Município, isto é, será uma 
fonte a mais de que se dis- 

põe para captar recursos pa 

ra a terra. Antes, ir a Reprê 
sa era um sortido de conse- 
quências imprevisíveis, hoje 
com duas belíssimas rodovias 

que nos levam até lá, é um 

prazer fácil de se usufruir! 

Como se tanto não bastasse, 
a atual Administração, den 

venhada com tódas as suas 

fôrcas, para dar ao povo 

Para que q capacidade la. | 

pensou verba polpuda para | 

vi-| 

Monica pediu 
tro do plano de turismo, em, 

to, terraplenagem e sanea. 

mento da famosa “Tlha” 

(Ilha entre aspas) . produto 

maravilhoso das duas corren 
tes que foram a Reprêsa La- 
ranja Doce. 

Até pouco tempo, tudo que 

havia na Reprêsa, era fruto 
do trabalho e da boa vonta- 

de de particulares. Seri. 
até possível citar nominal- 

| mente, um a um, os artífice. 
| daquela maravilha, o que, 
| Só não faremos para correr 
to risco de cometer injusti 

gas. Nunca Prefeito gigum 

a 

  

f voltou suas vistas para 

Repiêsa. Ela cresceu muito, 

mas cresceu sem pulso e sem 

ordem. Cresceu naturalmen 

te e de forma tal que difísi 

será corrigir os erros lá exis 

tentes. Lá não existe praia 

livre e a que dizemos ser pú-; 
blica é tão particular quan- 

to às outras, Para o Govêr- 
no Antonino, o primeiro a le. | 

  

  

AS RODOVIAS DE MARTINÓPOLIS, 
TOTAL, A PARTIR DA INVESTIDURA DO MANDATO ANTONINO. EXEMPLO 
TIPICO E A ESTRADA DO TEÇAINDA COM LEITO CARROÇAVEL DE 14 MTS. 

var até lá as fôrças e os pla- 

cos de uma administração, 

Os erros do passado são exem 

plos que não dévem ser imi- 

tados no presente. Com 
idéias desta ordem, o Prefei. 

so, enchergando a imposstbi- 

lidade de consertar os errcs 

do passado, volta suas vistas 

nara a “Ilha” imesplorada, 
estabelece um acórdo e pla- 
no com os seus proprietários 
para dar a Martinópolis, em 

futuro bem próximo, quatr: 

mil e trezentos metros de 

praia livre, servida por ume 
Avenida perimetral, no mais 
belo ponto daquele recanto 

naradisiaco. Há quase um 

mês a parte da frota munil 
cipal lá está trabalhando a 

todo vapor, e antes mesmo 
da conelusão dos trabalhos | 
as novas praias começam a| 
ser frequentadas, rrova se. | 

gura de que o Govêrno está 

dando no nov ro nravew de se | 
encontrar e se encantar com | 

  

  

SOFRERAM 

as belezas pródigas que a ne 

tureza deu a Martinónpolis 

4 Com apenas dois anos de 

investidura, o govêrêro Mu-/ 

nicipa! continua executando 

cs Plaos Administrativos, E, 

o que é importante, ataca- 
se várias frentes em sentido 

paralelo. Enquanto se fal: 
de turismo. é. executado em 

todo o Município o plano de 
eletrificação que ats - Julho 

de 1,971 irá beneficiar o nú 
cleo granjeiro, o Matão, a Re 
vrêsa Laranja Doce, depois 

de já ter em 1970 levado a 

luz elétrica até a Vila Ban- 

deirante, Vila Santa Luzia, e 

mais recentemente até a Vi: 

la Escócia e região do Aero. 
porto, 

Aqui, tudo se faz dentro 

de uma planificação — cui- 

dadosamente estudada, e ca- 
rinhosamente executida 

com a valorização do homem 
ea procura do bem comum 

UMA TRANSFORMAÇÃO 

    
Porque estava com a persa en- 

gessada e 
io que rovasse a autencidade des- 
é é recurso médico, o Guy 
| August Campion foi impedido de 

sem nenhum documen- 

francês 

| tomar um avião para a Argentinc 

ingleses participarão 

da “Copa 

ndependência-71” 

  

A liga Ingleza de Futebol en 
viou um 1 telegrama é CBD comu 
nicando que recebeu o convite pa- 
ra participar da Copa  Indepen- 
dencia que será realizada em 
lho de 72, 
antes de responder ao convite quer 

no Brasil. Entretanto   conhecer o regulamento do certame 
e saber quanto vai ganhar por 
partida. 

Os ingleses esclareceram que | 
pretendem fazer constar de seu; 

colendário a Copa 

mas somente poderá confirmar a 

  

presença, depois que a CBD fi 
sar a Cota e enviar o regulamento 

entidade bri- 
urgência é resposta 

| 
Í 

| 
Indepencia, | 

| 
| | 
| | 

  

O presidente da 

pora que “ela possa organizar com 
o maximo de antecedencia o seu 
calendario, que está na depen- 

  

  mais 4 mil metros de praia 

pública com o desbravamen-   dencia de sua participação ou 
não na Copa Independencia 

*, em consequência perdeu uma 
concorrência no valor de 140 mil 
Holores. Isso ocorreu na segunda: 
feira e só quarta-feira o francês 
pode deixar o país, depois de ter 
apresentado um atestado assinado 
pelo médico da Embaixada fran 
cesa. 

Na segunda-feira, agentes de se: 
gurança do aeroporto desconfia. 

ram de que o frances poderia es: 
tar ocultando uma arma sob o ges- 

- GESSO NA PERNA SAI CARO 
so de sua perna, proibiram seu 
embarque e .conduziram-no ao Hos- 
Dita Paulino Wernek, na Ilha do 
Governador, para ser submetido a 

A en 
tretanto, não pode ser batida por 
eio-x. A chapa radiografica, 

que o aparelho estava quebrado. 
Assim, sE ontem Guy August Cam- 

pion pode seguir para a Argentina 
preocupado com a concorrencia pa 
re venda de máquinas pesadas que 

| perdeu 

  

VATICANO PROTESTA 

CONTRA O DIVÓRCIO 
ROMA — A Secretaria de Estado do Vaticano enviou nota 

oficial ao govêrno italiano protestando contra a aprovação da 
lei do divórcio. Segundo o Ministério das Relações Exteriores 
da Itália, a nota do Vaticano «repetiu considerações manifes, 

tadas em documeêntos diplomáticos apresentados anteriormen- 
te». 

Em outras oportunidade, 
do divórcio, o Vaticano encaminhou à Chancelaria 

durante os debates sobre a lei 

italiana, 
advertências segundo as quais a aprovação do projeto cons- 
tituiria uma violação do Tratado de Latrão, que regularmente 
as relações entre a Igreja e o Estado italiano, 

A nota formal entregue deverá provocar uma nova teu. 
nião do ministro das Relações Exteriores da It.lia com o se. 
cretário de Estado do Vaticano, cardeal Jéan Villot. Em reu. 

niões anteriores, nenhuma das partes cedeu é a Itália deixou 
sempre claro que o Parlamento é soberano para legislar só- 
bre todos os assuntos de interêsse publico.  



    

PRESIDENTE PRUDENTE — (Sexta-feira) — 10 DE JANEIRO DE 1971 

  

-— O IMPARCIAL — 8 

  

  

  

Emo cegum sorho, mas 

E) “Tão logo o patio 
á Muricipat, assinou 

“= “tura de doação do ter- 

o > pata a Associação de 
+ € Amigos dos Excencin. 

» de Presidente Prudente, 
iretoria tratou de tdmar 
primeiras — providências, 
sentido de que fôsse ini- 

Í ja * construção do prédio 
isório para funcionamen 

É a escola já a partir de 
> fevereiro quando se ini. 

mn as aulas do ano letivo 

toTt 

túitos riram, muitos zom 
am. muitos não acredita- 

«op Uitos disseram que 
| bém de sonho se vivia, e 

itos diziam que o homem 

| de ilus! mas, a diteto- 
* da entidade. tendo no co- 

indo êsse dinâmigo pru- 

“tino que é Milton Rodrj- 

      

    

  

cretos, em termos de mais 
conforto para as crianças 
em termos de realmente po- 

der atender maior número de 

deficientes mentais, 
E, no dia 18 de dezembro 

foi iniciada a construção, do 
prédio provisório, evidente- 

mente, a limpeza do terreno 

.e está lá para todos verem, 

as paredes subindo, devendo 

no dia 10 de janeiro, estar 

tudo coberto 

A reportagem esteve quar- 

ta-feira última dia 30 de de- 

zeimibro, naquele magnífico 

local, em companhia de Má- 
rio Peretti e de Dr. Francisco 

Cunha, essa figura veneran- 

da que | corhece - Presidente 

Prudente, “antes de ser fun- 
dada”. 

Lá encontrou a reporta- 

gem, o presidente Milton Ro 

drigues, comandando os tra- 

datário da Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais 

explicou com detalhes o que 

já estava sendo feito, e o 

que será realizado nos pró- 
ximos dias, mo sentido de 

que tuao esteja devidamente 

pronto no dia 31 de janeiro 
próximo 

  

Realmente as paredes já 

estão subindo, e o prédio de 

acôrdo com esclarecimentos 

do Senhor Milton Rodrigues 

consta de tres amplas salas 

de aula lavabos para as 

crianças (femenino e mascu- 
lino), para as professoras, 

sala para a secretaria, para 

a diretoria, para as professo. 

ras, e ainda um amplo sa- 

1ão de 11 metros por 15 me- 

tros, para refeitório, havendo 

em volta de todo o prédio. 
um corredor serido que serão 
instalados grandes “vitreaux” 

elétrica, a: questão da água 
um “logal próprio para par- 
que infantil, e ande existe 
um vasto arvoredo, serão co- 
locados bancos, para que as 

crianças possam aproveitar 
aquele vastissimo espaco 

Continuando seus esclare- 
cimentos, disse o presidente 
Milton Rodrigues, que, a plan 
ta do terreno já foi enviada 

que os técnicos façam um 
à APAE de São Paulo, para 
estudo, pretende ainda em 

seu mandato, iniciar as obras 

do prédio definitivc, o mais 

moderno. possível, dentro das 

técnicas modernas, inclusive 

com um centiro clínico de re. 

cuperação, pois sendo Presi- 

derte Prudente, séde de re- 
gião, e sendo cenáro geográ- 
fico de grande importância, 

o centro clínico cabe pertei- 

tamente. 

  

sorriso 

termincu o 
“Mas isso é para & pró 

diretoria nós sómente vamos 

iniciar as obras, 
A reportigem ficou bas- 

tante impressionada com, os 

trabalhos que estão sendo 

realizados, e riaguêle local 
magnífico (sem favor algum 

presidente — 
óxima 

  

  

  

  

o melhor terreno da cidade) 

logo será erguido a melhor 

APAE do Estado de São Pau 

lo. 
«Aproveitando a: opcrtunida- 
de, perguntou a reportagem 

  

e 

torado um regimento inte 

  

meida 

quê ef 
lhar o máximo, 
aro; ser 

tenia, e 
qu realment querem 

| 
respeito da parte adminis 

rativa e assim falou Milton 

   

  

drigues: “Está sendo, ela-     

      para a escola, que é & 
gida por um conselho téeni- 

cujo presidente é o pro- 
r Jo:é Machado de AI. 

assessorado por pess 
o dispostas a traba- 

  

s 
   

no corrente 
à aparelbada a par- 
ar, a parte de fisio- 

agueles 

  

  

diretores 

traba 

s, não nersou dessa ma- 

ra, e sim em termos con- 
balhos Com a chegada dos 

visitantes, o primeiro man- 

para ilumincr bem as salas 
Já toi providenciada a parte 

comunicativo 
dins'mismo 

E. com aquele seu 
», com 
impressionante, 

aquele 

  

  

- SOCIEDADE DO INTERIOR 
% Do «Jornal de Mirandópolis», da cidade de Mirandópo- 

"| Dia 18 o colunista esteve assistindo a festa de forma- 

+ dos ginasianos e dos contadorandos do Colégio Co. 
«cial, ocasião! que teve a oportunidade de-saudar os díplo. 
w—, entre os quais vai uma «colher de chá» para a jo- 

F, >enilda Almeida Machado, que bacharelou-se naquele 
eg Edonas estabelecimento de ensino tão bem dirigido pelos 

  

SEGUNDO TABELIONATO DE PROTESTOS 
LECIO DA CUNHA VIANA 

Acha-se no cartório a meu 
cargo, instalado no Edificão | desua Cidade e comarca, de | piicata, da impottância 

Fessores José Bassán' Perez e Diomildo Malagoli. Quem 
A ” do Forum (Palácia da  Jus- 

Y “inhar quem é a jovem Zenilda, vai ganhar na L.E. em é É - y 
x R ça pavimento terreo), 

“iso <Bragança-Jornal> da cidade de Bragança: Paulista: desih cidade e comarca; de 
á confirmada para dia 31 do corrente a realização do Presidente Prudente para ser 
leida Saudade no Tanque do Moinho. O cantor e apresen- - protestada(o) por falta de 
or>Francisco Petrônio deverá estar presente com seu Pagamento 1 (um)(a) Du- 
po de baile, constituindo-se a promoção numa forma de plicata, da importância de 

fkiestinar verbas para a Ride Feminina de Comônto no | ces 188,10 (Cento é oitenta 
Es icer desta cidade. A partir das 22 horas o baile será ini. | e oito cruzeiros e Dez Cen- 

lo, sendo que os convites para casais custam 30 cru- ! tavos), Vencida, em 26) de 

vos. |: Tovembro de 1970,  Devida 
'Do «O Limeirense», da cidade de Limeira: Em substi. 
ão ao Dr. João Batista Borelli, cujo mandato, foi fes- 
(do ontem no Baile de Despedida, com Caçulinha e seu 
“junto, o Conselho Deliberativo do Instituto Cultural Ita- 
2 “Íleiro indicou como novo presidente, Ademir Suppia, 
rerciante, que com seus demais assessores tomou posse 

| Baile. 
ES Do «Diário da Região» da cidade de São José do Rio 

'to: Dr. Roberto Rollengerg grande criminalista, ex.de. 
ado e ex-Prefeito de Jales, refestelando.se às bordas da 

“ina do Automóvel Clube, nas vesperas de Natal. Na minha 

“nda tambem, no clube, o dr. Wanderley Romano Calil. 
Da «Folha de Londrina» da cidade de Londrina; Sofia 

i e Walcemar Sanches casam-se dia 5 de janeiro, às 
O horas, na Igreja Matriz de Cambé. 

Do «Correio de Marília» da cidade de Marília; No Coun- 

* Club, a morada do sol continha a azáfama de todas as 

  

Er 

as, que farão do mesmo, em breve lapso de tempo, um 
maiores clubes campestres do jnterior. Dá gosto passar 
din de folga lá. ; 

* Da «A Folha» da cidade de São Carlos: o garoto Nilton 
|| ar que festejou o seu 2.0 aniversario. E! filho db casal 
* “onio Cesar de Conti Cavichiolli e sra. Iraides Peixoto 

do Joni. 

  

  
tância constante do(a) m 

cionado(a) 

dar(em) 
não o faz(em) e na falta o(si 

notifico do competente vro- 

cargo, 
do Forum (Palácia da Jus- 

pelo(a) SR. BENEDITO AL- 
VES. 

For não ter sido possível 

intimar pessoalmente o rete- 
rido(ay"Devedor SR. BENE- 

DITO ALVES, pelo prece 

adital o(s) intimo a vir(em) 

em cartório pazar a impor- 

Duplicata, 0) 
as razões porqe 

testo. 

Presidente Prudente, 4! dz 

f ã Dezembrc de 1970 
O Tabelião 

LÉCIO DA CUNHA VIANA 

Acha-se no cartório a meu 

mstalado no Edifício 

  

Editais de Protesto RENA 
itiça — pavimento terreo), 

| Presidente Frudente para ser 
protestada(o) por falta de 

Fagamento 1 (um)(a) Du- 
plicata, da importância de 
€$ 586,08 (Quinhentos e oi- 

tenta e Seis Cruzeiros e Oito 

Centavos), Vencida, em 23 de 

dezeinbro de 1970, Devida ve 

lo(a) SR. NASSER BOU- 

TROS SABA. 

Por não ter sido possível 
intimar pessoalmente o refe. 
rido(a) Devedor SR. NAS. 
SER BOUTROS SABA, pelo 

preserite edital o(s) intimo 

a vir(em) em cartório paga: 

a importângia constante 
do(a) mencionado(a) Dupli- 

cata, ou dar(em) as razões 

porque não o faz(em) e na 
“falta o(s) notifico do compe- 
tente protesto, 

Presidente Prudente, 31 de 
Dezembro de 1970. 

O Tabelião 

LÉCIO DA CUNHA VIANA 
    

Acha-se no cartório a mey 
cargo, instalado no Edifício 
do Forum (Palácio da Jus- 

tica — pavimento térreo) 
desta cidade e comarca de 
Presidente Prudente para ser 
protestada(o) por falta de   

  

  

  

| Nominc! 
  

  

  

  

  

  

  

  

  

Du: 

de 

ES 305,00 (Trezentos e Cir- 

co Cruzeiros), Vencida, em 

22 de Dezembro de 1970, De- 

vida pelo(a) SR.  NASSER 

BOUTROS SABA. 

Por não ter sido 
intimar. pessoalmente o refe. 

rido(a) Devedoir SR. NAS- 

£ER BOUTROS SABA, peio 

presente edital o(s) mtimo 

| Pagamento 1 (um)(a) 

possível 

  

  

a vir(ém) em cartório pa 
gar a importância <onstan- 

te do(a) maricionado(ta Du- 

ra.) plicata ou dar(em) as 

zões porque não o fartem) 

e na falta o(s) ntifico ep 

competente protesto. ] 

Fresidente Prudente, 31 de; 

Dezembro de 1970. 
O Tabelião 

LÉCIO DA CUNHA VIANA 

Acha-se no cartório a meu | 
cargo, instalado no Edifício | 
do Forum (Palácio da Jus; 

tica — pavimento térreo), , 

desta cidade é comarca, de; 
Presidente Prudente para, ser j 
protestada(o) por falta de; 
Pagamento 1 (um)(3) Du! 
plicata da importância de 

Cr$ 187,00 (Cento e Oitenta 

e sete cruzeiros), Vencida, 
em 26 de dezembro de 1970, 
devida pelo(a) Sr. BENEDI 

[TO ALVES. 
| Por não ter sido 

  

  

possível 

  

lhar, não abandonaram a en 
tidade, estão firmes em seus 
postos, dandc sua valiosa co 

“ Jaboração, 
PARTE 

» ADMINISTRATIVA 

Quanto professoras, es- 

tão trabalharão com muito 

amôr e carinho, pois não é 

tác'l lecionar para deficiente 
men'al, enfim, tudo vai ca 

minhando bem, | enrerrou 
suas nalavras, o nosso entre 
vistado, 

    

  

    

  

SABÔR LEVEMENTE SALGADO 

NUTRE SEM.ENGORDAR 

MASSAS - aid 

(REGAR COM SOY SAUCE PARA AUMENTAR, 

O,YALOR NUTRITIVO E DAR SABOR 

SOPAS 

(ADICIONE UMA COLHER DE SOY SAUCE OU | 
MAIS, AO SEU GOSTO. t 

SALADAS 

MISTURE SOY SAUCE COM AZEITE, VINAGRE 

1E PIMENTA, . ENRIQUECENDO ASSIM O MOLHO, 

CARNES 

USAR SOY SAUCE NAS CARNES COZIDAS. 

ASSADAS, BIFES, PICADINHOS. HAMBURGES 
E FRIOS. 

Industria e Comércio de Molhos 

HINOMOTO LTDA. 
(Rua José Claro, 119 — Fone: .4009 

P. PRUDENTE — SP, À 

| 

  

    
  

      
  

  

  

  

  

  

  

  

  

| Quanti. Negócios realizados | intimar pessoalmente o rete- 
f a Madi » Valom dade Min. Mas. Anterior Iechamento rido(a) Devedor Sr. Benedi 

r to Alves, pelo presente edi- ELETRICA CAIUA” s R a 1,00 1.986 0,84 0,84 0,84 0,82 tal o(s) intimo a vir(em) em 

Petrobrás On 1,00 84427 0,84 0,86 0,85 0,8 | cartório pagar a importância 
— censtante - do(a) | menciona- 

Petrobrás PP cj 100 48.300 238 242 2:88 244 | go(a) Duplicata ou dar(em) 

Petroleo União ON 100 4150 109 110 1,09 110 | às razões porquis; não O 
. faz(em) e na falta o(s) no- 
Petroleo União PP 1,00 2.000 1,80 1,80 180 185 | tifico do competente protes- 

e to. Petroleo União P) 1,00 962 h 4 4 à i e nião Pn 160 181 1,60 DL au dente sovante Toa le 

a x dezembro de 1970. 

Fundos mutuos de investimentos pes LÉCIO DA CUNHA VIANA 

Valor de Ultima Mês Valor do fundo É | 

cota em Org Dist. Cr$ among | dps ano que passa, 
Grescinco 2092 018 nov. 338.817.904 está 

abs Cond. Deltec 4 1,460 0025 — set. 158.389.637 a semente 
E deumavidanova. 
0 Investbanco 2,460 010 set, 5.007.470 Emcada 
BOI S Á DE Univest 2,230 0,022 jun. 67.334.621 ano que surge, 

— renovam-se 
FBI Bradesc 1433 0,025 7 32.536,217 a ” ag ú asesperanças. 

| São Paulo Minas 2,661 — — 6.855,058 Ee 
  

  

Fundos 

  

  1] “VALORES - 
  

  

  

    1y BIB . Crescinco 2,700 0,20 dez. 3.400.052 

Investbanco 2,530 0,520 dez. 52.205.008 

terça 
Halles a 2,039 0,31 jun. 12.774.822 

É! Bradesco 2875 ma E 56.751.842 

E À ko e e º BMG 2,690 0,08 out, 9.610.761 
  a 

    De compreen 
Détrabalho: 

  

BOAS 
FESTAS 
FELIZ ANO 
NOVO, 
são osvotosdo 

Y 

BANCO COMERCIAL 
DO ESTADO DE SÃO PAULO S.A. 

TRADIÇÃO E RENOVAÇÃO.       
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PRESIDENTE PRUDENTE — (Sexta-feira) — Lo DE JANEIRO DE 1971 * 7 q O IMPARCIAL — 4 — 

  

  

  

DEPUTADO NA CIDADE CHEGOU MARILUCY 

) 
O deputado Jorge Maluly Netto, segundo informações 

de seus cabos eleitorais, estará em nossa cidade no proxi- 
mo dia 5 de janeiro, devendo aqui permanecer por uma se. CIEDADE EM TOPICOS. 

Barbosa da:Silveira 
mana, quando então visitará os municipios vizinhos, agra- 

  

decendo a votação recebida. O ilustre parlamentar não veio 

    

: o SE 
Eb antes, em virtude de sua irmã ter sofrido desastre de au- 

RES SRA pe op E tomovel e ficou no seu lado, até que se restabelecesse. De. 
“governadores do Distrito L-12 do Lions, completa mais um — verá participar do programa <Os ouvintes querem ouvi-lo», 

Hoje, está completando “mais um ano de vida a sim- ano de vida no próximo domingo dia 3, e à noite oferecerá no próximo domingo dia 10 de janeiro. 
pática Senhora Herondina da Silva Furlaneto, sendo fun- um <cog» aos que forem cumprimentá-lo, tendo sua esposa 
cionária da Empresa Telefonica Paulista, há mais de 18 - Professora Maria José, como anfitriã. Nossos parabens. 
anos, atualmente ocupando o cargo de Caixa. Como sempre FESTA DO RENA 
vai à noite oferecer um <cog» tendo seu esposo como an- A PARANINFA VAI CASAR 
fitrião, áqueles que forem cumprimentá-la. Nossos cumpri- 
mentos, com votos de muitas felicidades e um ano novo 
cheio de realizações.    

ANIVERSARIOS 

    
Hoje 1, Hedy Magna de Souza, Maria Aparecida Rocha 

de Pirapozinho, Dr. Angelo S. Sumita, Americó Tiezzi, 
Fluruoso Ascencio de Alvares Machado, Aparecida Francis. 
ca Bonodia, Massao Tanaka, de Alfredo Marcondes, Joa- 
quim Pereira Cardoso de Pirapozinho, Claudia Jorge Tan- 
nus, Apudi de Barros, Maria Regina Krassuski, Silverio Va- 
lim, Gersldo Bueno de Camos, Evany Jardim residente em 
Recife, Paulo Tadashi Ishii. 

di 
Desde o dia 30 de dez f 

ro aniversário de casamento, está em festas o lar do ve 
reador e industrial Dr. Sylvio Casadei e sua espôsa Elisa” 
Luizari Casadei, com o nascimento de Marilucy. Mamãe. 
e herdeira passam muito bem. O paí não cabe em si de 

mbro, coincidindo com o terc 

  

u contentamento, pois já tinha um herdeiro é agora recebe Amanhã 2, Iracy Barreto Sakamiti, Dr. Silvio Ronca- 
dor residente em Brasilia, Lino Manganelli de Presidente 
Bernardes, Massao Yamamoto, Milton Marques Moreira, 
RobertoHirano, José Aparecido de Barros de Presidente 
Venceslau, Rosa Judith Giabardo, Olga Kiyoko Ishii. A Dra. Maria Kimie Koyanagui, secretária da Faculdade 

Domingo 3, Luiz Antonio Depieri, Carlos Egidio Caste- de Filosofia de nossa cidade e que foi a paraninfa dos li. 
Nani, Catarina de Rezende, Edson Shiroshi, Professor Luiz - cenciandos de 1970, vai casar no dia 16 de janeiro, conforme 
Roberto Alves residente em São Paulo. já anunciamos. Na foto, a jovem advogada, quando na so- 

lenidade da formatura, elegantemente vestida, assistia a 
colação de grau de .seus afilhados. Posteriormente pronun. 
ciou sua oração e foi bastante aplaudida pelos presentes. 

  

uma boneca. Quem atendeu a Senhora Elisa foi o Dr.     
   

Haroldo Cerávolo, Na foto, a herdeira nas suas primeiras 
* horas de vida. - 

CRIANÇAS : 
Senhor ! H 

Segunda-feira dia 4, Nair da Silva Guídio, Marcos T-a 
deu Tamaoki, Dylce Maria Cintra, Onofre Anitelli, Tito 
Calmon Lima, Vicente Antonio Ferrairo, Etsuro. Tanaka, 

Não posso mais conciliar o sono 
De tanto ver crianças no abandono LR 

   
  

é ; Ela prometeu o seu discurso para publicarmos, mas até ] 4 Sem ter sequer a mão da caridade sil 
Messnleiro. Nugakl, Wllbabetih' Rodrigues, Didi Melon NO O oora não nos entregou; naturalmente preocupada com! os Crianças rôtas, crianças desnorteadas, a 
guolra Nico Rodmimies Totára, Neon Quirino de Ovi o barativos “de corel" cnleico fun brinamaiar. CARLOS ALBERTO RENA, aniversariou dia 29 de Crianças atiradas nas calçadas, a) 
quad palics Ins nrira dezembro e seus companheiros de trabalho lhe'prestaram a - Vivendo aos cantos sujos das, cidades. 

' tradicional homenagem, não faltando o bolo é os ref 
PRESIDENTE ANIVERSARIA BRINCADEIRA NA PRUDENTINA rantes. Na foto, no momento em que o aniversariante « Senhor ! à 

tava, o primeiro pedaço de bolo, e postéfiormente a Irail- Não posso sequer mais comer meu pão i 
   O departamento social da Prudentina, vai oferecer n | des, a secretaria do jornal, torna-se a anfitriã, servindo a Que gritos de crianças na amplidão   primeira brincadeira dançante no corrente ano, amanhã, todos os presentes, Em desespero ecoam-me aos ouvidos a 

sábado a partir das 23 horas, com os consagrados SOM- Crianças que não tem Papái Noel ) 
BRAS, e naquela oportunidade será anunciado o sensacio- Que nem recebem barcos de papel - 
nal «show hippie» no dia 23 de janeiro, uma festa que se MARIA URANDIJOSE Crianças de papais desconhecidos, 
inicia às 21 horas e vai até às 5 da madrugada. E a broto. | 

lândia deverá estar presente, nesse primeiro acontecimento Já quantas vêzes do cinema vindo, E 
do ano, prestigiando.o, bem como os adultos, Eu vi pela calçada elas dormindo : 

E que destino caprichoso o delas, 1 
TENIS INICIA PROGRAMAÇÃO Cobertas feitas de velhos jornais, q 

Que anunciavam riquezas festivas a 
Fi Peru ENA a Para com fome adormecer: as. O Tênis Clube, no domingo dia 3, inicia uma série de dies dio 

brincadeiras dominicais. Domingo, é a primeira, a partir das 
23 horas. E o departamento social do clube, contratou o con- 
junto da cidade de Assis — Mac-Rybell, fazendo grande 
sucesso em São Paulo. E, como no corrente ano, o departa- 
mento social está disposto a dar um sensacional «rush» nas 
promoções sociais, espera que os sócios prestigiem, compa- 
tecendo aos mesmos. 

Tambem os brotos são esperados domingo no clube, bem 
como nos domingos subsequentes aproveitando essa época 
de férias escolares, pois na segunda-feira ninguem levanta 

Senhor ! 
Eu que as vejo todo dia, 
Deitádas nos jornais na laje fria 
De frio a noite inteira contorcendo 

Seus corpos magros sujos e desnudos 
De frio, estão dormindo ou estão morrendo. d 

O! Deus, essas crianças magricelas, 

  

Sem ciranda, sem pão e sem janelas 
O que pensam nas frias madrugadas? : 
so 

cedo, 

  

ham Senhor e sonham com carinhos » 
Bonecas, tão comuns nos nossos ninhos 
E que lhes foram sem razão negadas. 

* No próximo domingo dia-3 de janeiro estará aniversa. 
riando o Engenheiro Fernando Pereira da Silva, atualmente 
presidente da Associação Prudentina de Esportes Atléticos. BRINCADEIRA. NO CORINTHIANS 
Entre os cumprimentos que receberá de seus familiares, ê 

  

) 3 Senhor + amigos, companheiros de clube, enviamos nosso abraço, gi ; 
Olhai essas crianças pobres 7 Ss 

      

    

  

  
  

  

  

com votos de felicidades. Amanhã sabado dia 2, mais uma brincadeira dançante No próximo dia 9 de janeiro, às 11 horas, na Catedral romens sejais humildes, «ejais nobres 
no Corinthians, em sua quadra de «basket», a partir das | de São Sebastião, terá lugar a corimônia do enlnce makri. jp sprj nossos celeiros como crente na 
22 horas, devendo ser animado pelos Temperamenteis. Pa. | monial do MARIA URANDI e JOSE; cla filha de Benedi. qo aai vos fortuna e o vil metal ' 

«NAT» DO CALDERAN rece que o conjunto prudêntino será contratado para tocar to Sandoval, êle filho do casal Josó Peretti, ambas as fa. Que causam tanto engano e tonto mal El 
: todas as brincadeiras corinthianas durante o mes de janeiro. | milias tradicionais de nossa socicânde. Após à cerimonia pq reparfi a esca pobre gente 

Nosso particular amigo Paulo Calderan, fazendeiro, pe- — Desejamos sucesso. religiosa, haverá recepção na séde da Associação Pruden- gi E Ê 
cuarista, residente em Alfredo Marcondes, e um dos vice- tina de Esportes Atléticos. pot pia pad ranagr rt 

vz Sa COI er E Ea cê +. 

ba 

Hospital Santa Therezinha envia agr á : Frezi Siagdeciimento e sb 
agiu 

  

[ O Hospital Santo Therezinha, internados do Hospital Santa Te- ra desejar ao prezado amigo e: a recibo doação 461, 1,200. Kg. | * pelo muito que tem sido dado do causas assistenciais, nossa reifé Ro taga Goi cemiAlivição igendrdo Ip ANcio: ARG da DZ de extrato d> tomate, 9 kg de ar- trabalho e da 

  

pera tuberculosos pobres, nêste 

  

inteligência dos pre da expressão de reconheciménis: nal de ano iniciou uma campanha so e valiosa que vem dispensando, roz, 5 kg de caté em pó, 7 Kg zados amigos, em favor das 
| 
| a 

+ Ê O outro ofício é enviado q n/  yrotidão». PRECISA-SE isando adquirir principalmente gê através do fornecimento de leito, | ERRAR S6o 09 “go farinha de trigo, 9 kg dê me usd (o o ' ; Cenito Social São Sebastião e diz 
neros alimentícios, em virtude do para o reforço alimentor dos tuber arrão, 5 kg da balas, 9 kg de | 

e 9 9 e seguinte: «Movidos pelo | mais 4 atrazo das verbas governamentais. culosos pobres. A inestimável co- | ] Motorista Vendedor í P profundo sentimento de elevada ad cucar, 6,500 kg de doces (goia | E a companho foi coroada de Isboração do prezado amigo, cer- 

   

  

  

Se
na
nl
ig
 

E 

Crush do Paraná e Sta. Catarina S.A. “pleno êxito, pois, fodos atenderam tamente há de permanecer indelé- |miração, cumpre-nos formular o bado), 2 Kg do sai, 0,28 ko de | 
Diintereisados Ideverão aprestntar-ne-A- Eua: José “Disp lao apêlo feito, é deram valiosas vet na lembrança e no coração de presente, no sentido de dirigir aos Aveiio ralado, 9/ latas de - óleo. | 

| colaborações. (todos quantos usufruindo dessa ali dignos mentores, colaboradores e Pelo recibo de doação 46h — 1 
Cintra, 540. No. horário comercial. ! Além de agradecimentos às en- mentação abençoado, têm se recu- participantes em geral, dessa obra “90 de macarrão, 4 latas de mor 

fidades outras, nesta oportunidade perado ou aqui" aguardam esperan magnifica que é o Centro Social SNtina, 5 litros de oleo, 4 quilos 

TERRAS A 
  de dôces, 15 quilos de açucar, 5 vende-se ra 

80 alqueires de terra, tôda formada em colonião. 
Cr$ 1.850,00 o aiqueire 
Tratar p/ fone: 2444. 

|franscrevemos dois ofícios daquele cosos que os recursos organizados São Sebastivo, o sincero reconhe- 
p"osocômio. O primeiro ao Senhor Felo caridade humana, devolva-os cimento é protidão, dos internados pocotes de chocolates, 3 pacotes 

- Antonio Elias, que diz o seguinte: à sociedade curados e mais fortes 
) |«Movidos pelo mais. profundo sen |Além da reiterado expressão de mais essa valiosa colabo; 

do Hospital Santa Terezinha, por 

  

  
    de bolacha, 3 q 

  

los de maarrão, 
  ção pres 

ASTENIA SEXUAL fimento, de, | elevada | admiração, | ogradecimento, em nome do dire: tada a esta entidade, constituindo. | quilo de fog. Por estaso pelas 
eumpre-nos formular o presente, toria da Associação de Assistência se nesta feita, dos produtos essen- 

*Voronot revolucionou a medicina demonstrando ser | |no sentido de dirigir co prezado 'co Turbeculoso Pobre, prevalece. | ciais ave abaixo enumeramos; pelo 
possível a restauração das energias perdidas, do vigor sexual | | amigo, emérito colaborador desta | mo-nos ainda da oportunidade, po | 
do homem e da frieza feminina. Chamamos pois a atenção | | entidade assistencial, os mais arden perfeita saúde e felecidade para 
da classe médica para a formula do TONOKLEN, resta. | | tes agradecimentos dos internados | todos os seus familiares; votos de 
rador das energias vitais. Nas farmácias ou pedidos ao La- 
boratório Viat — Caixa Postal: 24039 — Tijuca — Rio de 
Janeiro. 

  

umeras colaborações inestimáveis ! | 

PERUCAS NESTE ANO NOVO 

  

  

  

  

    

  

Ê 

  

Papéis de luxo para parede TEREZINHA PERUCAS 
  Oferece exclusivamente FRACARI Eat 

Apresenta em sua loja, moderníssimas- 
PERUCAS para o ano de 1.97] — Presenteie bon” 

gósto. » 
Rea Major Felício Tarabuy, 578 - Fone 2085 

mais requinte para seu lar 

  

Embeleze seu Busto .. 
«Senhora, senhorita, se deseja aumentar ou reduzir Importação de modêlus exclusivos de vários países 

iSuper iaváveis e garantidos por & anos. Aplicação 

zor métogo europeu. Visite-nos para conhecer nossa 

*inda e variada padronagem. 

A partir de 2500 o rolo de 670 m ae altura por 
v,56 de largura. 

seu busto, o Seno-Bel equivale a uma verdadeira cirurgia 
plástica. SENO.BEL número 1 aumenta. SENO.BEL nú. 

metro 2 reduz e enrigesse. Nas farmácias ou pedidos ao 
Laboratório Vita -- Caixa Postal 24039 — Tijuca — Rio 
de Janeiro — Guanabara». 

  

           
  

     



  

     

PRESIDENTE PRUDENTE — (Sexiwjcirah— 10 DE JANDIRO DE 191 

      

  x 

  

x o a — A superfície da Lua, sem água e atmosfera, ; i lentes óticas foram produzidas pela empresa de Sir Howard 

Niva as marcos das. catástrofes que tiveram lugar ali cen. 

  

   
& »rdios da historia do sistema solar. 

mo sempre foi um excitante problema para os astronomos. 

hoje, a confecção de mapas lunares de absoluta precisão 
ansformou-se num requerimento vital quando viagens para a 

Ja são um fato consumado. 

| 100.000 FOTOGRAFIAS 
O maior e mais detalhado projeto de mapa lunar foi ini. 
“ado em 1900 pelo centro aeronáutico de levantamento. e in. 

- rmação da Fôrça Aérea dos Estados Unidos, em colaboração 
'm o Departamento de Astronomia da Universidade de Man. 
ester. Nos ultimos dez anos mais de 100.000 fotografias da 

a ram tomadas pelos observadores do Grupo de Pesquisa 

mar da Universidade de Manchester com os telescópios do 
ç »servató: do Pie-du Midi a uma altitude de 3 mil metros 

s Pirineus frariceses. Entre elas estão algumas das melhores 

A da lua já tiradas. Sequencias de fotografias da imagem 

“ nteiras da lu foram conseguidas com filmes de 240 milime. 
“os de largura. Em 1964, um moderno refletor de 106 centi- 

      

“as de milhões de anos atrás. Ela torna possivel penetrar na | 
voa do passado desconhecido da terra e investigar os pri-; 

  Suas 

  

! Grubb Parson em Newcastle, com um empréstimo feito para 
êsse fim à Universidade dé Manchestér pelos Laboratórios de 
Pesquisas de Cambridge da Fôrça Aérea norte-americana. 

A região proxima do polo sul da lua, com a alongada 
Uma análise topográfica de nosso vizinho celeste mais pro- | cratera de Schiller à esquerda, pode ser vista na foto que foi 

obtida êsse telescópio; é o mesmo caso para à foto da região , 
da cratera de Copérnico. 

As fotografias conseguidas foram divididas entre o levan. 
tamento asronáutico, o centro de informação da Força Aérea 
dos Estados Unidos e o departamento de astronomia da Uni- 
versidade de Manchester para redução. 

A LINHA DIVISORIA ê 
Diversos métedos de redução de fotografias lunares foram 

desenvolvidas, cada um deles tendo como meta produzir fotos 

exatas sobre um aspecto em particular da pesquisa, A confi- 
guração geométrica de regiões da lua em direções diferentes 
pode ser, determinada pelo exame em horas diversas da forma, 
do Ceterminador lunar, isto é,.a linha que separa a parte ilu- 
mihada da parte escura da lua no seu lado voltado para a 
terra. Se a lua fosse uma esfera sem acidentes, a projeção do 
determinador seria uma elipse; Medidas dos “desvios da forma 
da lua. 

sombras 
dá 

Similarmente um estudo do comprimento das 
projetadas pelas saliências lunares em horas “diferentes 

uma boa estimativa da altitude relativa dessas saliencias. 
Mas o método mais promissor para se conseguir as medidas 

|da lua é o chamado «método de oscilação», que se baseia nos 
| princípios da estereocopia. Medidas dhs mudanças aparentes nã 
posição das formas lunares em oscilações? diferentes pode je. 
var no calculo das coordenadas dessas formas no espaço tri. 
dimensional e dai a determinação da forma do globo 
com um todo, assim como à detectação de saltencias e depres. 
sões da superfície lunar. 

MIL VEZES MELHOR 
Até o verão de 1964 nosso conhecimento da topografia e 

morfologia da superficie lunar limitavam-se ao que podiamos 

lunar 

ver pelo telescópio a uma distancia que nunca era menor do 

que 356.000 quilometros; 

êles eram de 400 metros de tamanho. 
co de 1965 as primei 

e os menores detalhes. vistos 
Nêsse ano e no come- 

imagens televisadas para a terra pelos 
Rangers 7, sa resolução para um fator de 
quase 1.000 na vizinhança imediata da nave espacial; enquanto 
que com os Superveyors e Lunas dê 1966-1908 essa resolução 

com 

  

  8 e 9 aumentaram e: 

os Apolos de 1989 e a unidades ainda menores. 

  

Como resultado geral das cinço mi: 
/ agora em, possessão da seleção mais compieta de fotografias 
| da superficie lunar, 
sobre nossa propria terra. 

  

  

muito mais «ompleta da que possuimos 

  

foi aumentada a quantidades de milímetros em thmanho; e; 

  

es de Orbiter estamos , 

Fazendo o mapa da LU 
Isso foi conseguido porque 

muito proximas de seus alvos, 

as câmaras em orbitas lunares 
regiões da superfície do nosso s: 
completa imparcialidade. 

EXATO E COMPLETO 

  

muito exato da lua. Tecnicas 
feitura de um mapa completo ds 

tografias assim como das 3 mil 
superfície de Mercúrio que, esp:   

Enquanto isso, um novo 
senvolvido pelo Grupo de Pesq 

| 

| 
| Manchester que torna possível 

seguir informação valiosa sobr 

na vanguarda da enorme tarefa 

do mosaico lunar afastadas entre si. 

as lentes oticas podem operar 
é mais importante, sem ir 

ferência de qualquer tipo de atmosfera. E, «last but not least», 
podem “ver, e gravar, todas as 
atélite de posições de cima com 

A redução dessas fotografias levaram o levantamento ae. 
ronáutico e o centro de informação a produção de um mapa 

similares serão usadas para a 
e Marte dentro de poucos anos. 

Espera.se que os astrônomos de Manchester estejam outra vez 

de interpretação cessas fo. 
imagens cobrindo boa parte da 

eramos que uma nave espacial 
americana transmita para a terra em 1975. 

metodo de observação foi de- 
uisa Lunar da Universidade de 
estimar a posição do eixo lu- 

nar de rotação e a determinação da exata forma geomítrica 
da lua com grande exatidão. Graças a essa nova tecnica esta. 
mos equipados com uma estrutura precisa para interligar áreas 

Além eisso, podemos con. 
e,as propriedades. din 

  

micas da 
lua e investigar seu complicado movimento rotacional. 

    

ESTANTE DE LIVROS: | | 
trodução do prof. E. Schaef. 

fer, essas reproduções, for- 
mato 30 X 45 ems, não po- | 

derão faltar na biblioteca de 
arte 

“Há mais de 300 anos, este- 

*. no Brasil, acompanhando 

uricio de Nassau, 0 pistor 

pentes Albert Eckhout, 

Fixou, em belos quadros, 

uito do que lhe | ahamou 
erão em nossa terra. Das 

ai significativas, emibora 

“é há pouco das menos co- 

| Jecidas, são' suas pinturas 
«* Pássaros do Brasil, exis- 
- ntes no castello de Hofloes 

“itz, na Saxônia, 
q: AGIR lancou-se á ousa- 

tarefa de repraduzir 20 

'ssas pinturag inéditas com 

quem se | interessa por 
ainda por historia natural, já 

pela história do Brasil, ou 

que o album traz também a 

identificação dos pássaros, 

feita pelo ptot, Helmut Sick 
pelos seus nomes científicos 
e popular. ú: 

Além da edição normal des 
te album, existe cutra com 

texto em inglês,  permane- 
sendo inºlteradas as. demais 

  

ssoluta: fidelidade a cores | características 
n album de qualidade inter As reproduções vêm em 

“acionar Ê rt | folhas soltas, podendo | ser   Acompanhadas de uma im- ! emolduradas, 

  

A IGREJA METODISTA DE 

| JDENTE MANTEM O CESEP 
A Igreja Metodista criou e mantem o CESEP — Centro 

»cial Educacional de P. Prudente. Sua diretoria, hoje eleita 
“m planos realmente importantes para 1971. Vai continuar 
* manutenção dos cursos de flores — em numero de tres 
“ambem' o curso de pelúcia isto é, artes em pelúcia, costura 
“so para o Clupete ou seja o Clube do Pequeno Trabalhador 

final do ano deu curso de arranjos natalinos. 
Muitas casas prudentinas ficaram alegres com as flores « 

atras coisas aprendidas no CESEP, mas muitas casas tiveram 
m natal mais gordo devido às essas mesmas flores e arran 
s, pois muita coisa foi feita para ser vendida. Na feira de 
«dade muita gente comprou artigos feitos por mulheres para 

Juear um pouco na casa. 

  

  
)dista, que reune meninos e meninas que, querem ganhar al. 
“um dinheiro. O serviço é um gêsso e aprendem logo, passan 
> a produzir quase em escala industrial, Há quem faça us 
Ps em latex virgem, vulcanizando e aumentando assim 
numero de meninos que podem ser utilizados. 
Alguns dias antes, a Casa Leme ofereceu suas vitrinas part 

ma exposição, que alias ficou muito bonita, dos artigos fabri 

ados «pelos diversos departamentos do CESEP — Igreja Me- 

dista. Outras exposições serão feitas brevemente e quando 
= cursos voltarem a funcionar — antes — os avisos serão 
“dados através dessás exposições, visando dar à notícia com 
“mpo, de matrículas. Tudo é gratuito no CESEP, pois a finali 

age é servir, especialmente aqueles que precisam acrescentar 
'o ganho do ésposo; ot da casa, um pouco mais 

Um dos planos é uma Campánha pára se 
erua Kombi e transformá.ia em escola ambulante para da 
ursos nos bairros justamente nos lugares onde há maior con 

tração de grandes famílias necessitadas. Onde conseguir es. 
a Kombi? Naturalmente a dirétoria do CESEP está se reuntn- 

ter 

  

O Clupete, é um departamento do CESEP — Igreja Ms-À gas terão pleno conhecimento daquilo que vão gastar. 

IMPRENSA DO INTERIOR EM REVISTA 
CONCEDIDA VERBA PARA ALUGUEL 

DO POSTO DO TRABALHO, 

Foi aprovado pela Câmara, terça-feira, embora não con- 
tasse da ordem do dia o prometo de lei do Executivo abrindo 

o crédito especial de Cr$ 6.000,00 para pagamento de aluguel 
do Pôsto de Icentificação e Fiscalização do Ministério do 

Trabalho. A lei prevê o pagamento do. aluguel de Cr$ 500,00 
mensais em 1971, de Cr$ 550,00 mensais para o ano seguinte 

e para o terceiro ano haverá um reajuste de acôrdo com. a 
percentagem estabelecida nos aumentos dos níveis do salá. 

rio-mínimo e os impostos e taxas correrão por conita do loca 
dor (O LIBERAL, da cidade de Americana). 

CURIATI NO DESENVOLVIMENTO 

DA REGIÃO SUL 

Ao acompanhar o diretor comercial da CESP, Dr.” Rey. 
náldo de Abreu Sodré, que se deslocara para Itararé a fim de 
procéder à implantação do novo sistema de padronização ado- 
tado na distribuição de energia elétrica, o Deputado Anto- 
nio Salim Curiati foi eloquentemente saudádo pela população 

local, através de seus porta vozes. Falando em nome da edi- 
lidade e do povo itararense, o vereador Dilermano Marques 
Camargo dirigiu.se ao deputado Antonio. Salim Curiati re- 
lembrando que «sempre batalhou pela solução do problema 
que, ora é solucionado». (O AVARÉ, da cidade de Avaré). 

A rp o pas 

  

VEREADOR QUER TABELAMENTO 
DO SERVIÇO FUNERÁRIO LOCAL 

Em novembro, o vereador José Campos Pereira apresentou 
indicação ao Interventor Federal que fosse feito o tabela. 

mento do serviço funerário em São Carlos, para. evitar abu- 

sos nos preços cobrados, juntando, na oportunidade um re. 
corte do jornal «Diário do Povo», de Campinas, onde "eram 

vistos os tabelamentos dos diversos tipos de enterros , incluí- 

dos os preços do auto-fúnebre, Câmara Ardente e caixão, nas 

  

suas diversas categorias: Luxo, Espécial, Primeira e Simples. ; U e 
'O vereador aventou qhe 6 tabelaMénto! aoltará; bi desconhect. -habilihdoe, dá méria  tstegoria, 6/8 Dr. Sbal Tão dE Abi O us, GrhtO, nem ditcumedes 

to d os "por parto doi público e nb famílias, nintas " sntojo: tau: revisões, periódicas! | de Jato SON MARCO CM O ir CinbitcunciaRo! le 
Sem eb de pon que trata o artigo 154 do regula- | nicas e normas atuais e que, de- Mie o iz ao E E 

A ' : nhum valor; mas a FoLMR da Medo SAM CRS 7 Jmento do Código Nacional de Trân |pois de devidamente  sintilisado e a 

) j goria dos Frifissionais e para os | "ão vai oferecer — perigo algum. Del ORidA de o 
Pris sus a circun- 

TELEFONE: REDE AUTOMATICA Condutores Autônomos de Veículos | (TRIBUNA DE LAVRAS, da cidade = Cristo Jesus nem à circun- 

ENTRA HM FUNCIONAMENTO: DIA 23 Rodoviários, sr. Orides Ferreira, ou [de Lavras). vale Coisa nenhuma, 
ea j dx É rem a ine ão, mas a 

Depois de marchas é contrá-marchas, finalmente, vai ser vido pela reporiugem do Correio E ria a et r 
inaugurado em Garça, O serviço automático de telefone. Não de Uberlandia sóbre o fema infor E dado o na po 
fossem os percalços conhecidos, e, por certo a população já Fou: <A necessidade da instala- END a Ea a 
estaria desfriitando desse melhoramento há muito tempo. são'de um laboratório para exame R as as 1 

Jesus Cristo, estais cifcuncia 

  

Todavia; o assinante que nada tinha a ver com a estória, vai 
ter que pagar exatamente o dobro do valor do seu telefone 
nara vêlo funcionando. Isso significa dizer que foram con- 
«ratos mal redigidos, áceitos pela Prefeitura, na ocasião, que 
determinaram todo êsse tolo que se formou. Todavia, o mo- 
mento não é para se lamentar, afinal o telefone al está, caro, 
é verdade, porém com grandes possibilidades de funcionar 
sem que se precise usár essa bendita manivela é escutar a 
eterna milonga da linha ocupada. (CORREIO DE GARÇA, 
da cidade de Garça). 

o para achar uma solução. E ideia que deve ser levada avan À pr prEITO FOI BUSCAR 
>. Há um nome que queremos citar e depois um motivo de 

ratidão. Treta-se do Sr. Samuel de Paula e sua esposa, D. 
Taydée que cederam uma camioneta Ford para ir a S. Paylo 
ali arrecadar um série de doações e mesmo comprar outras 
ecessidades para 4 instalação do Clupete. Hoje estimos em 
re. produção mas graças à compreensão desse cas&l. Obrt. 

ado Sr. Samuel e D. Haidée. 
Cerca de 1.100 pessoas são atendidas pelo CESEP da Igre., 

a Metodista, atravez de cursos e alimentos, roupas, etc. mas 
sso se faz com uma boa equipe. D. Ivoné Leme Sacardino, 
e desmancha em serviços, D. Eurides Rosa é aquela profes- 
ora dedicadissima de flores, D. Odete de Oliveira tem arte 
“special para ensinar costura, D. Mercedes Martão tambem, faz 
milagres com flores, D. Diva Godoy Larguesa, ensina a fa. 

:er bichinhos de pelúcia que são um encanto, Tambem en- 
sina arranjos especiais D. Luiza Sanches Fabeta está inícian 
lo novo cursos de costura. 

A diretoria do CESEP está assim constituida: Presidente 
Dra. Jandira S. Esteves — Vice-Presidente Sra. Maria Godoi 
Marini; Secretária, Profa, Haidée Monteiro Marques — Tesou. 

profa Janette Boscatte Ferreira, e às sras. Irene Godoi 
+ Ivone Terra Furlanetto são diretoras sem pasta. 
“eira 

  

“TELEFONE 4848 
VENDO 

» Tratar: 2628 

| de promover, junto à Caixa Econômica do Estado de 

  

EMPRESTIMO NA CEESP 

O prefeito Barreto Prado viaja hoje a São Paulo a fim 
São 

  

no “pagamento 559.450,00, quantia que. a prefeitura utilizará 
* autorizado do funcionamento municipal. O empréstimo já 

pelo presidente da CEESP, dr. Julio Neves, tem a sua líbe- 

ração dependendo de outras providencias do Executivo mari. 

liense, tais como a apresentação de um documento compro- 

patório da necessidade do empréstimo para saldar encargos 

salariais é a iei da Câmara autorizando a Prefeitura a con- 
(CORREIO DE MARILIA, da 

  
  

      

trair compromisso financeiro. 
cidade de Marília). 

FUNDADA A ASSOCIAÇÃO + 

AMIGOS DO ENSINO 

Em reunião ralizada no recinto da Cáâmara Municipal e 

que cortou com a presença de grande número de pessoas, in- 
io Amigos do Ensino, 

a pelo prefeito Mitsuo 

  

teressadas na fund: 
de nossa cidade. A reunião 1 
Marubayashi e contou com a presença de vereadores 

dades é pessoas rperesentativas da cidade, Esta Associação, 

juntamente com o Instituto Gamon e a Prefeitura Municipal 
r e instnlar em nossa ci. 

    

autori- 

    

tem o objetivo fundamental de c 
dade a Escola Superior de Agronomia. 
dade de Paraguaçu Paulista). = 

(A SEMANA, da ci. 

EXAMES de 

    

dis.) jevias obras' foram, por lapso 

PSIGOTECNICOS — informação, dadas como paralisa 
das, continva em ritmo — acelerado 

Obedecendo. a lei, federal sôbre | conforme esclarecimento prestado. 

« matéria, a portir do ano que [RS repito pelo Eng.o Sebastião 

vem será obrigatório o exame psi de Abreu Forsira, do DNER. Disse 

totécnico para todos os motoristas O engenheiro que, quem quissr 

principalmente “profissionais. ieomprovar, basta dirigirse às 
obras que prosseguem, sem inter- 

Diz instrução oficial a (respeito |rupção, naquele trevo. Quanto ao 

que a lei «estabelece obrigatirio- |trevo, também está em obras . nas 

dade do exame psicotécnico para |proximidades do Gato Preto, na 
intercessão do contômo com a va 

cidade, 
sito. O presidente do Sindicato dos 
os candidatos a motorista, ha cate |riante que entra na disto 

    

psicotécnico em Uberlândia é pro- 
mente, isto porque, há enorme di- 
ficuldade retlizar tal 
atualmente só feito em Belo Hori- 

MARIA FRANCISCA DA 
SILVA, declara para todos os 

fins que se, extraviou um car. 

em teste, 

  

zonte. Dada a distancia que, nos 

  

separa da capital de Minas, é qua | net n. 11, correspondente ao 
se impossível e muito oneroso lo- | HM de novembro/70. Cat. n. 

comover-se o candidato até lá. Benef. 61.021.8550 espécie 

  

(CORREIO DE UBERLÂNDIA, da ci período autorizado 06/70 a 

  

dade de Uberlandia). | tro. 

É Pagamento do dia 14 ao dia 
TREVO: OBRAS NÃO 18 de cada mês, autor 
ESTÃO PARALIZADAS p| banco Bandeirantes do Co- 

mércio S.A. de Pres. Epitá- 
cio. O contôrno da Rovia Lavras — 

Pres. Prudente, 51 ae aezem. 
bro de 1970. 

São João Del Rei, que passa atrás 

  

Paulo, gestões para a liberação do emprestimo de Cr$ . do Exposição, até ao Pato Prêto, 

MARIA FRANCISCA DA 

sa do | SILVA 

- As esposas, noivas e namoradas, vão ter ciumes dela | 

Diretamente da Alemanha Ocidental, à Organização CONTA-MEC acaba de DECLARAÇÃO 

receber, as famosas máquinas de escrever É | 

Declara pata os devidos 

OLYMPIA 
Os preços e condições só vendo de perto! E tem mais, sem 

m
a
 

OLYMPiIA 

Matriz: Avenida Washington Luiz, 138 — fone 3272 
Filial: Rua Major Felício Tarabay, 601 — fone 5256   

GRATUITAMENTE, 1 geladeira, ná compra da sua. 

ORGANIZAÇÃO CONTA-MEC ; 

(orãe fotocópias custam sômente 70 centavos) — PRESIDENTE PRUDENTE 

(Oferta válida até 30 de dezembro) 

tins de direitos que se extra 
siou sua Cartexa, contendo 

intes documentos: cw” 

ificado de' reservista, Cartei 

a Nacional de | Motorista 

f | Amador Profisstonal me, 

  

sorteio, você leva na hora pe 

  

err 30/07/1956 Titulo de. elei 

tor no 13,169 — 12.3 se 

— - Pres Et io 

decla ainda que os 

mos fica msem efeito par es 
tar sendo tomada as devidas 

    

        
  

     

01.758 expedida em Lucélia .. 

providencias 

Pres Epitácio, 30 de dezmvra 
de 1970 

EUCLIDES MENEZES 

SANTO DO DIA 

No oitavo dia do seu nas- 

cimento, Jesus é ci 
o era o sinal de 

feita outróra por 

  

cuncisado 

    

A ci-cune 

aliança 

  

Leus com Abraão, Os judei 
descendentes deste Son | va 
rão, praticaram sempre esta 
«cerimônia, pela qual ss ini- 
ciavam no setviço de yerda- 
deiro Deus: Na lei antiga. era 

a cincuncisão que dava ao me 
de 

  

niro os direitos de filho 

s, como na nova lei é O 

    

    

    

tismo. Jesus, “Filho de 

não tinha, necessidade 

de se submeter a uma lei fei 

ta pará, homens pecadores, 

    

aceitou, pocém, este sacríficio 

PRIMEIRO. 
TABELIONATO 
DE PROTESTOS 

CARTÓRIO DP, LESSA” 
EDITAL 

«Atha-se nesse cartório: (pavi- 
mento térreo do Edificio do Forum) 

falta. de 

Pagamento uma nota promissória da 
quantia de Cr$ 88,00, vencida em 
26 de dezembro de 1970, da 

ponsábilidade 

para ser profestagia por 

res- 
de Geraldo Pinheiro 

de Jesus € aval. de Afranio Nunes 
Por não ter sido possível. intimar 

pessoalmente os referidos . respon- 
sáveis, pelo presente edital. os inti 

de mo a virem em cartório afim   pora, como Salvadon inau-! 
gurar à obra de rossa feden | 

o e, como modelo supremo , 

a nóssa, vida, ensi. 
  

  

paro tcda 

nar-nos à amar a lei de Deus 

e obsetvá-la fielmente. 

São F quilo dá o sentido es! 

piludal da cltcuncisao car- 
“Á verdadeira citounei- 

êle ao romahos, 

se faz exterior- 

nal: 
Sao, estreveti 
não é à que 

    

mente na casn>, a cilcunoi- 

são é a do coração: do espíri- 

to, neg La letra”, Na Cpu 
insis! 

  

ie no mes 
“Em | Je- 

ta aos gálatas, 
mo ensinamento: 

    

      

    

ds por um. circuncisão, não 
fita por mão, despojando o 
torpo carnal, mas com a cir. 
uncisão de Cristo", A dou- 

trina do Apéstolo é clary: a     
ant   

rara a lei de Cristo; 
tão tem que' renunciar á car 
ne nara viver a vida do 
nírito: 

    

São discípulos de Cris 
fo os que o seguem; no sacri- 
Fíoio. 

  

DOCUMENTOS 

PERDIDOS 

Declaro para os devidos fins e 
a quem interessar possa, que se 
estraviou a minha CARTEIRA DE 
HABILITAÇÃO DE MOTORISTA AMA 
DOR N.ó 8.529, PRONTUÁRIO N.o 
20.796, expedida em 05 de junho 

de 1970, pela 14.a 
de Trânsito desta cidade de Presi- 

Circunscrição 

dente Prudente, cujo documento 
orma-se nulo doravante, visto es- 

tar providenciando a obtenção da 

  

:0s nolifico 
| esto 

sa lei é uma preparação | 
o CEis | 

efetuarem o pagamento da referida 
nota promissória ou darem a ra 

!zão por que não fazem e ao mes 
mo tempo na falta do pagamento 

do competente pro- 

, 
de- -sidento Prudente, 

zembro «de 1970 
LEVY MARIO CELESTINO 

To Oficial Maior 

31 de 

Notificação 
LEME & CIA LIDA, êstabelecida a 

R. Barão do Rio Branco, 
cidade de Presidente Prudente — 

LUIZ 
porta- 

467, nesta 

SF, notifica ao empregado 
GERALDO DE CARVALHO, 

vor da Carteira Profissiónal de Trá 
balho 94018:175.0, a 

dentro do prazo de 5 (éinco) dias 
comparecer 

opresentando justificativas para o 

ceu não. comparecimento ao servis 
to desde o dia" 17 próximo passa- 

do, sendo que vencide o prazo e 
não apresentadas a mesmas, con 
siderar-se-á abandono de - serviço 
de acôrdo com o art, 482, Letra 
«toda CLT 

Presidente Prudente, 30 de de. 
zembro de 1970 

LEME & CIA LIDA 
D1-05-06/01/70 

NOVENA + ODEROSA AO 

MENINO JESUS DE PRAGA 

| on 
peça e recebe: 
acharás; bata e a porta 
abrirá; por intermédio 

Masia Vossa Sagrada 

eu bato, procuro e vos 
que minha prece seja 
dida (menciona-se q 

Oh! Jesus que dissestes; “Lu- 
io 0 que pedires ao Fai em 
meu nome, Éle atenderá por 
ntermédio de Maria ves 
Sagrada Mãe, Eu, humilde- 

:-n.e vógo ao Voiso Pai, em 

Vosso ncme para que minha 

oração seja ouvida (merncio- 

na-se o pedido). Oh! Jesus 

que disssses:. o céue a 

Terra passarão mas a minha 

nalavra não vasvará. 

Por intermévo de 

éu confia que minha 

  

Jesas que diszestes 

: procure e 
se 
de 

Mãe, 

Fogo 
aten- 

pedido) 

  

    

Maria 

oração 

seja ouvida (menciona-se o   espectciva SEGUNDA VIA. 

Para clareza, firmo 
| 
| Pres, Prudente, 30 
ide 1970. 

a presente, 
de dezembro 

! Pelo declarante, sr. LUIZ EUSTÁ 

QUIO VELOSO DE REZENDE, 
«) HENRIQUE JORGE   pedido). 

Rezar 2 Ave Marlage 1 
| Salve Rainha. Em casos ur- 
igentos 
| » feita em 9 horas e man- 
À sda ouA nd por sester al. 

MARTA APARECIDA 
GONCALVES ro 

essa noyena deverá 

 



QUE 1971 SEJA UM ANO DE GRANDES REALIZA. 

ÇÕES PARA TODOS; QUE SOB O TELHADO DE TODOS 

OS LARES HAJA SORRISOS, MUITA ALEGRIA; 

SAUDE, MUITA FELICIDADE. 

COMPREENSÃO PARA UM MUNDO MELHOR. 

DR. PLINIO DE ARRUDA ARMELIM 

Presidente da Câmara 

Municipal de Presidente Prudente 

  

  

  

COMUNICADO 
N.o 2570/72 

O Escritório de Emprêgos da Associação Comercial e 
Industrial de Presidente Prudente, está chamando para 
comparecerem urgentemente à sua sêde para tratarem de 
assuntos de seus interessse, as seguintes pessoas: 

Alice Aparecida Kanamaru, Janete Rodrigues Teixeira, 

Leide Lopes do Nascimento, Avelina Bernardo, Emilia 

Pinheiro, Elcédia Katsuko Shikama, Aparecida Dolores 

Mateus, Angélica Lemos, Junilda Maria dos Santos, Edna 
Guaraciaba | Nogueira Ferreira, Renildes Munhós Rossini, 

Arantes de Mello, Maria Regina Espíndola, Umbelina Mar- 
celino, Ivete Torquato dos Reis, Irailde Estevam de Bar. 

ros, Maria Aparecida de Oliveira, Iraci Trindade, Irene 

Keiko Ochi, Luiz Americo Juvele, Mitochi Shimoya Tani- 
guchi, Edwald Pereira, Antonio Passarelli Filho, Arlindo 
Ohphata, Arlindo Chodi Endo, Jairo Betine, Susumu Ishi- 
bashi, Aurélio Aguiar Fortes. 

  

3.0 GINÁSIO ESTADUAL DE 
| PRESIDENTE PRUDENTE 

E VILA INDUSTRIAL 
São as seguintes as datas para as matrículas no «3.0 

Ginásio Estadual de Presidente Prudente», 
Dia 417la 817 

1a e 2.a Séries Ginasial 
Dia 11.171 a 15-1.71.: 

3.a e 4a Séries Ginasial 
Retardatários — 18.1.71 a 221.71. 
Transferidos — 17-2-71 a 19.2.71 
e alunos da 2.4, época. 
Expediente das 13,00 às 17,00 horas 

(a.) Sylvio C. Cerávolo — Diretora 

  

A familia R.M.6. 

Banco de Minas Gerais S.A. 
Banco de Investimentos S.A. 
Crédito Financiamento e Investimentos S.A. 
Vorretora 8.4. 
Turismo e Cartão de Crédito S.A. 
Processamento de Dados 
Fundo B.M.G. e 
Orédito Imobiliário S.A. 

enviam a seus clientes, amigos e leitores desta fô. 
lha os mais sinceros votos de Próspero Ano Novo, 
ao mesmo tempo que reafirmam sua disposição 

; de continuar em 1971 servindo aos que prestigia- 
ram em 1970. 

  

  

  

HAJA 

QUE O BAFEJO DA PAZ E DA CONCORDIA INVA- 

DA TODOS OS LARES, AO SE ABRIREM PARA O ANO 

NOVO, AS JANELAS DA ESPERANÇA E AS PORTAS DA 

   

    

  

   
    

“ 

n 

r 

    

    
    

  

   

    
    
    
  

ASSOCIAÇÃO ADQUIRIU 
+ 

TERRENO PARA SEDE DE CAMPO 

dcom os dirigentes 

uma verdadeira revolução 
do Corinthians, 
em prática o seu Esquema 71, que 

mento de 

eX-presidente do Clube de Rega- 

por sua grande capacidade de dis 
ciplinador.e organizador — e pe- 

  

” 

  

Trevo 
Na reunião que terá amanhã 

corinthianos, o 
apitão Castelo Branco vai iniciar 

a 
de 

dentro | 
começando a por 

totalmente o  departa- 
futebol do clube Nesta 

o Castelo Branco 

reformula pre 

  

eunião, o capi to 
deverá fazer duas “coisas: apresen- [do com sua função, que será 
tar O nome do supervisor, que es- | especifica. 
colheu e já está praticamente con: | — Por exemplo, o Corinthians 
fratado o coronel Floriano Peixoto | fará um coletivo por semana. As 

ce: 
jas Brasil, de Alagoas, conhecido 

fis   dir que sejam dispensados, vários 
elementos que considera | perfeita- |e 

mente - prescindíveis ao | deporta- [to 

mento. 

pertamento de futebol, devendo | 

aquilo que for necessário. No res 

tregues é Aimoré com 

nas 
pe jogar de acordo com sua, tatica 

PRI Rd 

capitão 
PLANOS 
Segundo o esquema do 
diretor de futebol será o homem 
ligação da diretoria com o de- 

over o departamento de ne 

cado um terá sua parte de ator 

xta-feiras, os jogadores serão en 

condições 
icas e medicas e ele terá ape- 

o trabalho de mandar a equi 

time vencer o jogo. Escglar o 
mbém é de sua competencia 

  

: ATLETICO MINEIRO FAZ TAMBEM 

'O SEU LEILÃO DE JOGADORES 

ucão no Corinthians 
  

(DPLANTA 
INFORMA. 

OLETIM AGRO-PECUÁRIO, 

  

  

É bastante irregular a ocorrência de chuvas no Interior 
do Estado nos 10 ultimos dias. Enquanto em, Sorocaba as 
precipitações alcançaram 33.8 mm, não choveu em Bebe- 
douro, em Rio Preto caiu apenas 0.5 mm. O calor assolou 
vários municipios interioranos com máximas em Araraquara 
e Ribeirão Preto, nos dias 23 e 25, respectivamente, de 39 
graus centigrados, 

— 0O0000 — 
PECUARISTAS — RENOVE SUAS PRATICAS DE COM- 
BATE AS PRAGAS. EXPERIMENTE FORMULAÇÃO 

«PLANTA». 
” — 00000 — 

Foram. entregues as casas da Agricultura e postos de 
sementes da região de Sorocaba 43 novos veiculos. O ato 

A exemplo do cruzeiro, o Atletico Mineiro tambem pas- 
sará por uma renovação. O presidente Nelson Campos anun- 
ciou que pretende diminuir o seu plantel para reduzir os gas- 
tos da folha de pagamento e com o produto da venda dessas 
jogadores éontratará 'dois ou três reforços, pois pretende con. 
tinuar mantendo a hegemonia do futebol mineiro junto com o 
Cruzeiro 4 

  

O S. PAULO AINDA ESPERA 

RESPOSTA DA PORTUGUESA 

SOBRE O CASO LEIVINHA 

O diretor de futebol do São Paulo, Sr. Manoel Poço, con- 
tinua aguardando uma resposta da Portuguesa de Desportos, 
a respeito do emprestimo dos jogadores Leivinha, Marinho e   

  

A exemplo do Cruzeiro, o Atlético Mineiro também pas- | 
grega os funcionários do Banco do Brasil, agência de Presi. | 
dente Prudente, na manhã de ontem adquiriu uma. área de | 
terreno, no quilometro 568 da Raposo Tavares, à direita da | 
Avenida: Coronel Marcondes, área essa medindo 28.300 pleteós | 
quadrados, adquirida dos senhores Ioshiaki Nosaki e 
Gushiken. ) 

Na solenidade de assinatura da escritura, estavam presen. 
tes os diretores da entidade, inclusive o presidente Benedito 
Faustino, bem como o gerente daquela casa de crédito, Se- 
nhor Florvialdo Erotides da Silva. 

CONSTRUÇÃO 

De acôrdo com que foi informado à reportagem, ainda no 
corrente ano, a diretoria pretende iniciar a construção do clu- 
be de campo, sendo em primeiro lugar a piscina, posteriormen- 
te a séde social, quadras de «basket» e futebol de salão campo 
de futebol, e um vastissimo bosque será iniciado. 

Guaraci, para os jogos internacionais programados para ns 

e 
Anei | 

meses de janeiro e fevereiro. 

A diretoria do tricolor esteve reunida tratando 

tos rotineiros cuidando, na oportunidade, do alojamento para 

os- clubes visitantes, durante o Festival Internacional que 

clube está organizando. 

O Sr. Manoel Poço desmentiu a noticia segundo a qual 
aria interessado 

  

o São Paulo es 
ante Leivinha. O dirigente revelou que o interesse do trico- 

de assun. 

o 

na compra do passe do ata-     

| tor refere-se-apenas ao empréstimo para os jogos do festival 
internacional. 

DOS LEITORES: 

PRESIDENTE PRUDENTE, 30 DE gir a esse magnífico órgão de 

DEZEMBRO DE 1970 nossa Imprensa local, prezados e 

Aos prezados — dirigentes Freclaros dirigentes, funcionários e 

e Funcionários de amigos que honrosa e galharda- 

<O IMPARCIAL» 1 | |mente o compõem, a mensagem de 

NESTA 143 | | admiração, agradecimento e a 

Cumpre-nos a felecidade de |'al, de sapde, poz | e felecidade,   
O álcocl e o motorista 

Pesquisas feitas na Unidade de [teste acusar excesso de álcool, » 
Psiologia, Aplicada da Universidade | motorista tem de ir a uma dele- 
de Cambridge colocam em dúvida |gacia de policia para um teste 

  

a eficiencia dos atuais testes sobre O máximo legal na 
de 

san- 

riais apurado. 
Grã-Bretanha é 80 

álcool por 100 mililitros de 
gue, 
tros máXima legais para decifirar o 

os efeitos do álcool nos motoristas 
INa Grã-Bretanha, o de 

análise do hálito foi introduzido há 
Um 

suspeito de embriaguez é convidaí 

miligramas 

teste 
Outros paises possuem ou- 

alguns anos atrás. motorista 
iacompetencia do motorista 

do por um policial a sopror num | A maioria dos argumentos que 
saco através de um tubo de leva ao estabelecimento do tal pa 

de 
de 

pro- 
dutos químicos que mudam de cor |crão depende da “observação 
se a incidencia de álcool no san- | tempos de reação, habilidade   que estiver acima do normal. Se o | ficar de pé sem oscilar, etc. alêm 

éns investigações de acidentes asso 
  

  INSTIT, DE PSIQUIATRIA DE TUPÃ 
Da Sociedade Civil de Assistência Médica “SOCIAM” LTDA. 

Tratamento de Moléstias Nervosas e 
“Mentais por Processos Modernos sob 

Orientação Médica Especializada 
Em convênio com o INPS, Banco do Est. de São 

Paulo S.A, e Banco do Brasil S.A. 

R, São João, 310 — Fone, 2453 — Cx, Postal, 207 — Tupã 

à fm 

criados com o álcool no sangue do 

motorista observação e medição des 
ta espécie levaram á- opinião mui- 
to comum de que entre 50 e 80 

  miligrames de álcool por 100 m 
litros de sangue representa o limite 
além do qual é perigoso ir se tem 
de dirigir. 

|. .CONCENARANDO. NO 
|. Básico ! 

Muitos motoristas afirmam que 
ema pequena quantidade de | al- 
cool os faz dirigir melhor. Isto foi 
regado como uma ilusão, nas ex- 
periencias na Unidade de Psicologia 
Aplicado do Conselho de Pesquisa 
Médica sugerem que em certo sen- 
tido esses motoristas estão certos, 

porque o motorista: presta mais 
atenção para a tarefa básica de di- 

rigir, dirigindo portanto melhor 

Mas isso não é tudo. O moto- 
rista não tem apenas que manter   seu carro na estrada, - controlar 
a velocidade e a direção correta-     

formular o presente, no sentido de 

- mente. Tem também de estar 

atento aos sinais de trânsito, olhar 
pelos espelhos e mesmo com o con 

lo do olho. Tem que notar os. avi 
fgos de trânsito e os sinais - pinta- 
l dos na faixa, pedestre, animois e 

ividades 

  

lassim por diante, Nessas 
io motorista não melhora se estiver 

JÍÊNCIA AO TUBERCULOSO 

  

foi presidido pelo agronómo Alceu Nogueira Soares, diretor 
da Divisão Regional Agricola de Sorocaba. Desses veiculos 
29 serão destinados á campanha contra a febra aftosa e 
está sendo intensificada em todas às sub-regiões da DIRA. 
Um desse veículos consta com equipamento audiovisual que 
será empregado em aulas de esclarecimento aos criadoras 
sobre a necessidade de vacinar seus rebanhos contra a aftosa, 

   

— 00000 —- | 
PECUARISTA — NÃO CONTINUE SOZINHO. 

CONSULTE NOSSO SERVIÇO «TÉCNICO». 

— O0o00 — 

O presidente da, Republica assinou decreto introduzindo 

  

alterações na sistematica de incentivos fiscais concedidos a 
empreendimentos florestais. O decreto presidencial altera 
o disposto no parágrafo unico do art. 8.0 do Decreto-Lei 
n. 1.134, de 16 de novembro de 1970, com o objetivo, segundo 
esclarece o ministro Cirne Lima em sua exposição de moti- 
vos, de vincular a aplicação ou realização dos investimentos 
até o prazo final para a aprovação dos projetos. Dessa forma, 
executam-se do que dispõe o art. 80 do referido decreto. 
-lei, os investimentos realizados até 31 de dezembro de 
1970 e decorrentes de projetos aprovados, submetidos ao 
Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal — até 
15 de outubro de 1970. 

— Ono0o — 
PECUARISTA — AO COMPRAR NA «PLANTA», ALBM 
DO PRODUTO, VOCÊ COMPRA INFORMAÇÕES E AS- 

SISTENCIA EFETIVA. 
— 00000 — 

  

PLANTA LTDA. 
CAIXA POSTAL, 1733 — TELEFONE: 4960 

GARANTIA — FACILIDADE 

Ala Especialização em Herbicidas 

AV. MANOEL GOULART, 938 

  fi- 

que em nome dos tuberculosos po- 

tres internados do Hospital. Santa 
Terezinha, têm a honra de lhes di- 

vigir através deste, todos os Dire- 
tores da ASSOCIAÇÃO DE ASSIS- 

POBRE 
DE PRESIDENTE PRUDENTE, por tu- 
do o que tem sido feio em favor 
cas causas assistênciais de nossa 

cidade e região. 
Graças as divulgações espargidas 

através desse veículo maravilhoso 
de comunicação e de todos os que 
constituem a nossa lúcida e opera- 
sa imprensa local, fói possível con   t levemente alcoolizado 

Um certo número de pessoas foi | 
vtodo em eXperiencias simuladas 

de direção. Uma dessas  experien- 
cias, a mais importante, era aa 

em, 
Com 55 miligramas de | 

ter alinhados dois — ponteiros 
movimento. 

100 míliltros de san | álcool (para 
gue) esta operação quase não so- 

freu alteração. Mas além dela, os | 
testados tinham de registrar  fei- 
xes de luz que acendiam | ocasio- 
nalmente  — luzes colocadas em 
um meio-circulo em redor do mo- 
forista. Com a mesma quantidade 
de álcool no sangue (apenas um 
pouco mais da metade do limite le- 
eal no Reino: Unido) o desempe- 
nho desta segunda tarefa foi redu- 
zido em até 30% 

Esta deterioração do estado de 
   otenção aos fatos periféricos - pode 

ser óbviamente perigosa. O re- 
| sultado sugere que um limite de 

segurança fixo, certamente de 80 
miligramas, é muito duvidoso na 
meta proposta de evitar acidentes. 
Pode muito bem ser cerio que ne- 
nhum tipo de limite representa al- 

ha- gyma coisa no julgamento da 
bilidade de dirigir.     

  

substanciar os esforços da familia 
prudentina e de tôda a região e 
sustar a queda de uma assistencial 
que “ameaçava ruir. 

Agora, novas esperanças, novas 
forças, noav vida. Graças à Impren 
sa de Presidente Prudente, Rádios 
e Jornais, o Hospital Santa Terezi- 
quasi refeito da terrível tuberculo- 
rha respira mais tranquilamente 
se <«economico-financeira» por que 
posou. E dentro dele, corações tris 

qom 
Porque abençoa 

tes, vibram agora, também, 
novsa esperanças. 
dos instrumentos de — comunicação 
conduziram suas vozes e seus apê 
los aos corações magnânimos do 
povo generoso e bem de nossa ter, 
10. 

Um Ano Novo saudável, próspe 
ro e feliz a todos, são os votos 
sinceros da Diretoria da ASSOCIA- 
ÇÃO DE ASSISTENCIA AO JUBER- 
CULOSO POBRE DE PRESIDENTE 
PRUDENTE — <HOSPITAL SANTA 
TEREZINHAD. 

ANTONIO R. MAIA 

Tesoureiro 
JOSÉ O. FABRIS 

Secret 
ATHLIO FABRIS 
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PRESIDENTE PRUDENTE — (Sexta-feira) — 10 DE JANEIRO DE 1971 

  

  

Devido q baixa tovidade não foi preciso retirar o gado das invernadas durante a pulverização, 

  

Cons SAHIDAS, 

MELHORES ENTRADAS... j 
JOÃO DO MATO 

— Bôas Festas! Feliz Ano Novo! Felicidades! 

São estas as milhares de saudações trocadas no mundo 

inteiro na noite do Natal e renovadas no raiar do Ano Novo. 

E, muitas vezes, emquanto os labios proferiam | estas 

«mensagens» de bons augurios; emquanto o braço esquerdo 

apertava peito contra peito, o braço direito, de punhos fe. 

chados repetia pelas costas do amigo aquele gesto que todo 

  

o mundo conhece. . 
Assis era o dad Cel. Gaudencio, a quem Deus haja 

na sua Santa gloria. Ele era 'o tabelião do primeiro | oficio 

de, notas e anexos de minha terra francana, nomeado por 

ato direto de S.M. o Imperadór D. Pedro IL cujo título de 

nomeação era conservado num quadro na parede principal 

do seu cartorio. O “Cel. Gaudencio era um gosador impie- 

doso das mazelas dos outros: ; 

< Isto, dizia ele, é para descontar o que eles falam de 

mim. 
Ao grande magistrado Dr. ele Polycarpo de Azevedo 

  

sempre saudava assi 
— Meus respeitos, Meretrissimo!. 
O magistrado, impoluto e solene, fingia não entender a 

intenição canalha da prosodia maliciosa. 
x 

Mas, meus amigos, não foi para comentar as marotices 

sarcasticas do velho servidor da justiça francana que eu 

me dispuz a «catar milho» na minha Remington cincoentona 

neste primeiro dia do ano da graça de 1971, mais um do 

calendario cristão e de minha quase nonagenaria carcassa, 

não. A finalidade desta arenga é cumprir aquele dever so- 

cial de cumprimentar os meus leitores e agradecer-lhes o 

estimulo de suas manifestações de simpatia por estas pro- 

sas barbaras de picadeiro ocioso no. derradeiro acampamen.. 

to da vida; cumprimentar ,e agradecer a gente aqui da casa 

a paciencia com que suporta as minhas impertinencias no- 

nagenarias já no limiar da caduquice, a saber: 
Ao Mario Peretti, que é o nosso ministro das finanças, 

|agradeço a solicitude com que atende aos meus pedidos de 

tiras de papel de jornal para garatujar estas «cronicas», 

que são cronicas somente porque de tanto aparecerem por 

  

)   

  

aqui ficaram como as bronquites. E tem mais: ele parece 

que está ligeframente inclinado a dobrar os meus  venci- 

mentos, passando-os de O para 00... E tem mais, ainda: 

ele cobra os olhos da cará por cada centimetro de coluna de 

publicações aqui na primeira pagina; mas para mim - ele 
está fazendo tudo de graça... 

Depois do homem da «grana», quero cumprimentar 

muito cordialmente o pessoal da redação, a saber: o Adelmo, 

o chefe, pela paciencia com que decifra as minhas garatu- 

jas, quando lá de Poços de Caldas, mando minhas tiras 
manuscritas para estas colunas; ao bom companheiro Bar. 

bosa da Silveira, completo cronista social que traz sua co. 

luna sempre em dia com os seus assuntos; ao Sergio Gui- 

marães (eu ia dizendo Serginho) que, quando poz pela pri- 

meira vêz calças compridas, foi para ingressar aqui para O 

IMPARCIAL como jornalista completo; ao Levy, da revi- 

são, porque pena para corrigir provas em paginas completas, 
riscando a letra trocada e, depois, fazendo um risco sinuo. 
so até alcançar a margem do papel onde assinala a corre. 

ção a fazer; aos funcionarios da contabilidade e atendentes 

do balcão, etc. 
Passando ás oficinas, como bom grafico que fui, come- 

go por apresentar meus cumprimentos de Bôas Festas aos 

linotipistas representados na pessoa do Henrique, que «bate» 

os meus originais com tal correção que pouco resta a cor- 
rigir, pelo que prometi pagar para ele um capilé que ainda. 

estou devendo; aos paginadores, apresento minha gratidão 

porque me prometeram de pedra e cal nunca mais usarem 
minha composição como recurso de paginação no meio dos 

anuncios. (Aliás, eu ameaçara de liquida-los todos a tiros 
si me fizessem outra vez tal desacato). 

Para terminar, aqui deixo o meu abraço muito sincero 
de velha camaradagem ao Manoel Pindorama, o faxineiro 

aqui da casa, Porque ele foi meu picadeiro, cosinheiro e 

tropeiro. E nunca se aborreceu com minhas broncas. 

Para todos, «Boas sahidas» do ano velho e «Melhores 

entradas» do Ano Novo. 
São estas as saudações amigas do velho, carunchoso e 

carunchado João do Mato. 

Rs 
4! 
y 

| 

| 

| 

| 

  

  

CAFE" CAUSA 

bons para os comerciantes do pro- 
duto neste fim de ano, no Paraná 

A maior parte deles, confiando na 
alta de preços, deixou-se envolver 

  

pela especulação e fez compras 
nanciadas. O preço caiu, e agora 

eles não podem saldar os 
promissos assumidos. Devido é fa- 
cilidade de credito para os ope- 
rações de café, de 
café, comerciantes de Londrina por 

com- 

comerciantes 

exemplo, descontaram os chama- 
[dos «saques carecas», isto é, sem 
a presença da mercadoria, para 

| garantir pelo menos parte do finan 
ciamento. Segundo a imprensa de 
Londrina, o Banco não vai 

de «estourar» e então o prejuizo 
|será total, Se o preço do café rea 
gir — são 'as opiniões que se ou 

vem na praça — «devedor e Ban 
co estarão salvos, caso — contrario 
um vai para o buraco e outro arca 
com o prejuizo». 

Os comerciantes de café espera- 
vam que, na falia do produto, o 
governo fixasse a saca em tomo 
de Cr$ 

ICM, a partir de janeiro. 
180, no porto, live 

Mesmo que o imposto fôsse in- 
|cluindo, muitos especuladores -ain- 
| Ê [do teriam lucro e outros pelo me- 
nos empatariam. Porém o preço foi 

Os negocios de café não foram | fixado em Cr$ 115, a 

agora | 
lapertar'o devedor, porque elo po- | 

de | 

PRECCUPAÇÃO 

ENTRE OS ESPECULADORES 

partir de 
to de maio. Muitos haviam com- 

| prado café até a Cr$ 150, em 
agosto, e agora se encontram em 
estado de insolvência. 

Começando de novo 
O economista Hugo Seben, de 

Londrina, que mantem uma coluna 
no jornal «Folha de Londrina», 
diz: «No Paraná, notadamente na 
região Norte, quase tudo -gira-em 
torno do cofé, Entretanto, dois fa- 

boa tores influem — decisivamente: 
Raramente as duas 

Já 

safra e preços. 
coisas acontecem juntas. tive- 
mos grandes safras no Paraná, mas 

depois 
havia 

los preços não ajudaram; 
lo preço subiu, mos já não 

Na regi 
feicultura cresceu e decai 
café para vender, 

    

sem orientação. 

do que os estoques aumentassem, 
cesestimulando a expansão das la 
vouras de café; de outro os cofei 
cultores lutando contra as geadas   e contra os esquemas financeiros. 

| Foi preciso chegar ao fim para ve- 

rificor o erro cometido. Praticamen 
|te estamos agora começando tudo 

de novo: Só ficaram a esperança 
por 

que a cafeicultura está empobreci- 
da. 

e os conhecimentos adquiridos, 

  

AMPLIAÇÃO 

O govemn.ido: do Estado as 
sinou dois decretos no Palá- 

cio dos Bandeirantes, quarta 
feira última, detysados 
porcionar infra-estrutura 
cessária ao Pláno de 

tr b 

  

ne 
Educa. 

ção do Exado, no que se re- 

fere ao ensino médio. O pr 
meiro dêles gria em várias 
cidades do Interior Ca 
pital ma's 166 girásios, retcr 

çando a rêde de ensino médio 

do primeiro ciclo, uma vez 
que, segundo acentua ato, 

“é dever do Estado ministrar 

ensino para todos, dos 7 
14 anos”. O segundo “ecret) 
transforma em ginásios esta- 
quais também localizados na 

Cap'tal e no Interior, 
Segundo dispõem êsses de. 

na 

acs   
A ALTA SOROCABANA 

E” BENEFICIADA PELA ' 

DO ENSINO 

MEDIO DO ESTADO 

  

   
verão estar em cond de 

cretos, os ginásics criadcs de 

funsionamento já no micio 

do próximo ano. 

    

NA REGIÃO 

Na nossa 1egião foram ctia 
dos os Gini “GE de Fa- 

raguaçu Faulista”, "GE de 

João Ramalho”; “GE de Es 

trêla do Norte, “GE de P.e- 

sidente Bernsides”, “2.0 GE 

de Presidente | Venceslau”, 

“GE de Vila Ortega”, de San 

to Arastácio; 

rô da Estação”, em Teodoro 
Sampaic”. 

Na região de Presidente 

  

  Frudente foi transformico 

em Colégio o “GE de Santo 

Expedito”, x 

De um lado, o governo impedin | 

“GE do Bair-| 

A Alto Sorocabana combute seus gefonh 
Além da sêca prolongada, os pecuaristas da Alta Sorocaba- 

na contaram êste ano com um problema máior, a reinfestação 
de, gafanhotos em grandes áreas. Os múnicipios atingidos -são 
Narandiba, Estrêla do Norte, Sandovalina, Pirapozinho &; hope 
A presença desses insetos foi registrada há;trestanos'mas ele 

  

   
          

áreas verdes existentes. 

Esta espécie de gafanhoto — não migrador — é na Aadide 
«um ilustre desconhecidó». Apesar de existir há muitos anos 
na Argentina: é muito-reduzida a literatura sôbre seu compor- 
“tamento, não. se conhecendo nem, de forma, definida, o seu ci. 
clo de vida. Quem está concluindo um trabalho nêsse sentido 
é o Instituto: Biológico, de São Paulo. 

lgumas fi especializadas cm Peas químicos é que 

    

      

        
   

O, e 
ã É proprietária, são capita 

todo o mundi dgscpninênia n ae tea tomado s eivro ve 
suas) fastagens a Ata”, Sorocal Iqueides) dá Áers ha, (89900 
rível tiliz fe jlesavérios Ariletic cg ipent 
concluiu pela efigiência, abs iSumithioiy “UBW e Íóto é, . 
dosagem “Ultra. Baixo “Volume.. Como se trata de uma das maio. 
res áreas de engorda na região, tornou-se impraticável o uso de 
aparelhos costais (individuais) para cobertura. de tôda a área. 
Nos primeiros 1560 alqueires fez uso de dois aviões para. pul- 
verizar as pastagens com o «Sumithion». 
tempo e 

    Fe! i 

  

Era preciso vencer o 
eficiência. Os restantes 

4.140 alqueires foram pulverizados com 'o auxílio de: uma aero- 
nave, realizando vôos baixos. O produto se revelou tão eficaz 

| que até nas áreas cobertas de arvores, com: 6 avião voando mais 
alto os insetos foram atingidos. Em tôda a área de 5.700 
queires não será necessário fazer a aplicação terrestre em mais 
que 300 alqueires. 

A DOSAGEM 
O «Sumithion» foi aplicado na Fazenda Mosquito, da Syift 

| 2 dosagem de 500 cc por hegtare, o produto puro (sem água). 
60 litros do. produto foi o, 

| queires. 

isso foi feito com grande   

  

suficiente para pulverizar 50 al. 

Com a utilização de pulverizadores manuais (costal) os tra- 
balhos seriam demasiadamente morosos e o gafanhoto ga- 
nharia: certamente na corrida com o homem, que não faria mais 
que 8 alqueires por dia. 

ANTES DA DESOVA 
A natureza é curiosa. Na disputa nela sobrevivência ela dá   
  

  

Essa foto é uma ampliação da fotografia ao lado, assinalados     

bém tem o seu. 

  

multiplicou-se de forma alarmante, Find com gado ag) Bei 

quito já ini 

  

   

“Preciso adotar uma posição imediatamente antes que aí. 
«Ee dissemine de forma incontrolável. 

Srs. 

mesmo aplicado na Argentina para combater os 

Asia como medida de saneamento 

    

Dtos 
a tôda espécie um dispositivo de segurança. O gafanhoto: tam- 

  

Depois da desova é praticamente inócua qualquer medida 
ide -conbafá: do pragas; E-que/as matrizes ao desovar, o : fazem 

«tp/3/em de profundidade na terra, - 
ja” de espuma que elas mesmas produzem. 

rdias «<abrigos antiaêreos» 
aii depoptindos contra à dfãb dos inseticidas. 

Por essa razão a Swifit apressou.se em realizar o combate 

reco. 

  

protegendo 

antes do aparecimento de uma, nova geração de vorazes gafa- 
nhotos. 

Animado pelos melhores resultados obtidos, o“Sr. Luiz 
Forli, da Fazenda Cruzeiro do Sul, que faz divisa com o Mos- 

jou,a, aplicação do «Sumithion» com o auxílio de: 

  

EiaAdoresltiónados em tratores medida: satisfatória para DO ca 
61d: memoros Aréab. “O meiiio será” Teito: fjelg: Sr MAarrodo: Ju- 

“prai (6 mil ppt qua “vai dota a pulverização    

      
jobés Hesultador? 

A verdade é que os proprietários rurais entendé       que 

  

  
Outros fazendeiros que ;á 

iniciaram 'o combate ao gafanhoto com o «Sumithion» são os 
Paulo Arruda Campos, José Carlos Costa, Francisco Mar. 

celino, José Matheus Sobrinho, na área de Narandiba e os Srs., 
José Cupertino D'Arce e Raul Dahas de Carvalho, no munil 
cípio de Tepê. 

OS RESULTADOS 
Um, mes após a primeira aplicação as áreas mantém-se pro- 

tegidas não tendo sido constatados novos focos. As áreas fi. 
carão sob controle para verificar-se possiveis reinfestações. 

O eng. Shuichi Hashizume, da Ind. Quimica Mitsui Ihara, 
importadora do «Sumithion» declarou.nos que esse produto é o 

gafanhotos; 
no Canadá para proteção “das reservas florestais; no sul, da 

e na ;Africa co- 
mo defensivo do café contra o «bicho.mineiro» lá tambem exis- 
tente, como no Brasil. Em todas As áreas acima citadas elo foi 

(moscas) 

recomendado por ser um produto fosforado de baixa toxidade, 
inofensivo aos animais. t 

Além dos engenheiros das Casas da Agricultura de Pira. 
pôzinho, dr. Adilson Gil da Silva e Plinio Nebring, de Pre- 
sidente Prudente, os trabalhos vem sendo acompanhados pelos 
ers. Keiti Koshimizo, inspetor da Ihara e Oscar: Tsuzuki, 
ente da filial da mesma firma em Presidente 

ge. 
Prudente. 

  

  
nos circulos os gafanhotos mortos. 
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Agnaldo, perigo a vis 
  

  

VEJA AGNALDO BRIGANDO CANTANDO 
4 

Agnaldo Rayol já pode inscrever.   

-se tranquilomente na - proximasão 
Silvestre, tal é d treino a que foi 
submetido pelo dirsfor Daniel Filho, 

Papel 
«Agnaldo Perigo à Vista», que só 
para representar seu em 

deixa de ser diferente do-filme com 
Roberto Carlos no titulo. À inten- 

  

ão é a mesma, a formula é iden 
ca, com as mesmas correrias, qua- 
drilhas de bandidos nacionais ten- 

Todos os meios de transporte, 

  

hart à bicicleta, do automovel navio 
[são usados para a fuga do cantor, 
[de acordo com um roteiro sem es 
|frutura, em sequencias eujo objetivo 
!é submeter o publico a duas horas 
«de uma frustrada e monotona aven- 

  

tura, sem que se ofereça uma mofi 

  

vação maior para o interesse do es- 
Fectador. A intenção do filme é 
apenas imitar a formula usada por 

do rcerléa. Também houve outro, no de consciencia e de 

  

mesmo. nível com Jucas .. Chaves e (ca é facilmente superada quando o (ro nos cinemas, pelo simples fato 
um outro com Carlos Imperial. O diretor e o produtor percebem que |de ter, como suporte, um cantor que 

proslema, em todos eles, é a falta |quaiquer história, por mais falsa e |atrai publico. 

  

' LEMBRE-SE 

DE NOS 

NOVENA PODEROSA AO 

] 

MENINO JESUS DE PRAGA | 

    

  

O IMPARCIAL | É | 
tando agarrar o mocinho: enquanto | Roberto Farias com Robertto Carlos, Oh! Jesus que dissestes: | 

atilvosisto bora lo >dinhalas das || levando plotbia “onto: da iES a CESPONSABILIDADE DA 
tas. que'sé ips por ulu-rosão a pro- | dunndo. estiver precisando de | acharás; bata é à porta se | 

onças de ibid bons »aarcineiros para fazer 0 | abrirá; por intermédio . de | Di URERIGAS ires 

Você entra no cinema esperando seu serviço não deixe de fe ' Maria Vossa Sagrada Mãe, | se RS Eae A 

blguiva icoita. melhor-do que” uma)| | O naproveitamênio doi idolos da | brar que nós retormemos Mô |eu bato, juocUro, e, vos. TAgo rn 
cópia” da aventura de Roberto: Car” |musica e da televisão, pelo cinema | veis — mesa ae snooker — ins | Que minha pr&e "eja atiq ERPAIO Pra din td! 

los é fica hora e meia vendo Aghal | nacional, continva sendo uma pia- | talamos vitrines, balcões, ete. dida (mencions-se r  pedico; návlnis Suadbd 

x do fugir dos bandidos, tentando [do de mau gosto. Até hoje os fil: | envernizamos à revólver e/|Oh! Jeius que dissestes: Th Dirátor-Rdibonidvito 
FASTMANCOLOR demonstrar que é capaz de fazer Imes cômicos do canção não con- | verniz especial — frabalhinmos do o"dlid pedivas: q Pal cem mátio badhit 

Ras drama: quando es ed E lb pe ap rio apito com fé aa E e Home, Ala dana nor Diretor de Redação: 
EYNALDO PAES | ze” caretas. E os bandidos não |cmbições. À filosofid de Doris Day | | assolhamos — fase inderenádio de! Maia Voe sis: Na ON Vara 

DE: BARROS | convêncérm ninguem. Nem Miltom |cenarios, fotográtia rebustada, mu- | tas, etc. — | fazemos qualquer | 

  

  

o, o «rei» dos bandidos je can 
Jateirás do nosso cinema « «rei» 
porque esfá em fodas, não porque 

sicas, modas etc. - atacoua . todos 
os diretores que filmaram historias 

com. nomes famosos no disco e na   
| servico escolar, e, o nosso de. 

sejo é voltar a ser chamado pe- 
16 sr. e sra. 0.k?   

Sagrada Mãe, Eu humilde- 
mente rogo ao Vigo Paí em 

vosso nome para que inha 

Redatores: 
Sérgio Guimari - José V. 

5. da Silvwnra - Alfino Correta 
Redação - Oficina e Clicherio 

    

mos a-éfi jingenua que seja dará muito dinher 

      

  

seja o melhor - consegue ser mais |TV, antes mesmo de Roberto Carlos | vanderlei ou martineli - rua |oração seja ouvida. (mencio- ua Sigoitia Earifios, dgO + 
do que um bandido deslocado, de | chegar à tela em rilmo de Aventura, | abilio nascimento, 178 - fone: |na-se o pedido). Oh! Jesus Psi 2546 é E 

gestos falsos e linguagem inexpres- | Huve um filme ruim com Wander | 4924 cua rua aviador bussa- Ique dfsseses:. o céu e a (lérreo) — Caixa Paital, 314 
FAMAFILMES sivá. "Na desenfreado correria, [ley Cardoso, um pior-com Jair Ro- | cos, 625: (próximo ao ginásio | Terra passarão más a minha PRESIDENTE PHUGENA 

dr UNIP EPA CA URNIRA Agnaldo só 'não viaja numa Apolo.  drigues -e um pior ainda com Wan- de esportes) palavra não passará. j 4 

Por intermédio de Maria | nidaciado ds j 
) | eu confio que minhe “oração | fede 8 dosuitipolo | 

| PRECISA-SE | Seja ouvida (menciona-se o | Consórcio Brasileiro de 1 
» I pedido).   Imprensa 

Roa Senador Feijó, 161 ! 
Fones: 37-3728 e 36-4909 
6.0 andar — S. PAULO 

Av. 13 de Maio, 45 - 16. anó 
Conj. 1603 —. RIO 

CINE PRESIDENTE  Oswereseto 
4. Sh 4] SECUNDATEIRA: 

O mesmo programa . 

ia BALCONISTA PARA LOJA : 
Com boa” aparência j 

Tratar — Rua: Dr. Gurgel, 326 

  

Rezar 3 Ave Mariage 1 
Salve Rainha, Em casos ur- 

gentes essa novena deverá 
ser feita em 9 horas e man-, 
dada publicar por se ter al. 

cançado uma graça. 

HOJE: 

  

  

Super Cérebro 
com David Niven'— Jean Paul-Belmondo 

  

Fong: 222,32.79     
  

    sessão: 20h15 ' | : Ro 
E , + 7 : DEN Pe aires 

AMANHA: FINA Ro 
: vende-se by O mesmo programa RR o, |] FOTOCÓPIA 

) nher « Recém-refé da. 4 
eos O nine STA de massa corrida Jatéx. AUTOMÁTICA a Cr$ 0,10 CINE FENIX 

(Emprêsa Teatral Pedutti) 

Sito à rua: João Batista Colnago, 341. 
Jardim Bongiovani — P. Prudente 

Tratar p/ fone:*2440.' 

Duelo em Dutos City 
sessões: 14h00 — 19h00 — 21h00 
SEGUNDA.FEIRA: 

-O mesmo programa 

CONTA-MEC Rua-Rev. Cor 

FONE 3092— 
-Lava-se em apenas 2 horas- 

  
AO LADO DO SUPER 

MERCADO PASTORINHO + «HOJE 

Mayerling ; 
com Omar Shariff — Ava Gardner 

sessão: 20h00: 
AMANHA: 

O mesmo programa 
sessão: 20h00 

           

  

  

DOMINGO: 

O mesmo, programa 
sessão: 20h00 
SEGUNDA-FEIRA: 

O mesmo programa 
sessão: 20h00 

CINE JOÃO GOME 
(Empresa. Teatral Pedutty) 

aé 
HOJE: 

Ele e us Três Noviças 
com Elvis Presley 
sessões: 19h930 — 21h15 

     

  

  «RUA DR, JOSÉ FÓZ, 66 FONE. 226 — é 

AMANH, 

O mesmo programa 
sessões; 14h00 — 19h30 — 21h15 

   
  

TV programações para hoje 

  

  

VOCÊ É QUEM SABE ONDE LHE 
APERTA O SAPATO 

+ Portanto, você é quem faz q 
Plano do Pagamentos 

DOMINGO; 

À Ilha dos Paqueras 
com Renato, Aragão 
sessões; 14h00 — 19h80-— 21h15 

LINE OURO BRANCO 
EMPRESA DE CINEMAS OURO BRANCO LTDA. 

HOJE: 
. é . 

Agnaldo, perigo a vista 
com Agnaldo Rayol 
sessões: 18h80 — 20h15 —. 22h00» 

E id 

SEGUNDA-FEIRA? 

O mesmo programa 
sessão: 20h15 

[RT TEE 
CANAL4-TV TUPI | 

17h45 — Filme faroeste ) 
18h15 — Meu pé de iaranja lima | 

18h50 — Simplesmente Maria 
19h30 — Ultranotícias 
19h45 — “Toninho on the rocks 

     AMANHA: 

Oscrueis | 

  

com Sergio Corbu 
sessões: 19h30 —-;21h30 timagem e som de presenco totul, 

  

    

  

        
    

DOMINGO: com Reserva Je Qualidade. 20h30 — Clube dos Artistas 
: Y 4 22h30 — Futébol 

Hercules contra os mongois | Santo — Dário de se na AV q 
00h30 — Poltrona quatro: Ea O t 

e O mais curto dos dias o 
sessão: 13h30 a | t 

: 
Os crueis 6 esco CANAL 7 À 

fEmptêsa Teatral Pedutty) sessões: 18h30 — 20h15 — 32h00 * Res SEGUNDA-FEIRA: ) E HOJE: T RESERVA TV RECORD ] Clndorol p Os erveis DE aBh0b-= Sonido é bit pátio 1 y indereii em Paris cegas: Moo! E Soiá (ta QUALIDADE 18hã0 — Os 3 Patetas E t com Audrey Hepburn ; 18h50 — Tilim | 
sessão: 20h15. À f 19h25 — Mappin Movietone , E 

19h30 — As pupilas do Sr. Reitor A f AMANHA: j 20h30 — Moacyr Franco Show ] d d d topo fa 22h40 — Mappin Movietone | Idade de amor = 22h 2 O homem de Virrinta 
filme júpones Ê À 
sessões! 19h30 — 21h15 À > | j =. ) 

DOMINGO: EMPRESA DE CINEMAS OURO BRANCO LTDA. ã A 
(Alvares Machado) Idade de amor filmes à / asi a eos filmes à programar 

cam o AR o Co as ana es à É pu +     
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EM TODO NEGÓCIO, 
O MAIS IMPORTANTE 
E CHEGAR NA HORA. 

  

  

Deixe o-mais importante conosco.. A ANDORINHA possui uma esplêndida frota de mo= 
dernos auto-ônibus servindo mais-de uma centena de cidades nos horários mais ade- 
quados. Sente-se, feche os olhos e fixe a mente apenas no seu negócio. Não precisa 
cansar-se dirigindo-o seu carro, nós lhe oferecemos um:motorista particular para-que 
você economize energias. 

ANITRINA mm 

  

me
m.

 
6     

  

  

  

» Termina o prímeiro 
ano dos 

Apesar de ser o primeiro ano | 
1970, 

ina sem deixar a sua presença 

tória imprimiu, no fim do pri- 
dos mitológicos anos 70, meiro ano dos anos setenta, es- 

  

sas esperanças se frustam, mur- 
para a história. Naturalmente, | co- | cham melancólicas, tristes e inó- 
mo essa décadu sempre foi vista |teis. Se, destazem “todas. para, tal- 

como um tempo novo, feito de | vez, não renascerem mais. 
acontecimentos surpreendentes — e Por paradoxal que pareça, O 

eraude se jes- conquistas incríveis; | homem 70, “o “grande, sensacional, 

perar que cada um de seus anos | maravilhoso, surpreendente, irrefrea 
tivesse a marca 70. Uma marca de | vel, homem 70 está re- 

de 1970 os mês 
mesmos 

incrcível, 
giandeza, de muito; de tempo no- | retindo na morte 
vo. mas palavras, os 

E 1970 termina tão melancólico 
gestos, 

as mesmas eXpressões, os mesmos 
Ao som de «adeus ano velho, * fes | asquemos de centenas de - détadas 
liz ano novo» Simplesmente, mais | anteriores, sem se importar que 
noda, Um ano de silencio dentro | nessa década, em que o seu” pri- 

de uma década fadada é apateó- | meiro ano chega ao fim, as suas 

tica grandeza. Um ano comum den | responsábilidades foram outras e a 
tro de uma década a ser fantástica. [iva presença a também era. quira: 
Um ano igual a qualquer outro, |Sem levar em conta que a sua ta- 

dentro de anos aguardados, “tidos | refa, que os seus conceitos, que 
e havidos como o momento de “nas! as suas obrigações iam muito, além | 

cimento de uma quase nova civili- | dessa inexplicável, - tranquilidade | 

zação, de reestruturação de con" com que está enterrando o ano 
ceifos, de reformas é passos a se: | velho 'e dando as boas vindas ao 
rem impressos ha história como: os | ano novo. 

O MUNDO: 70, 
Em 1970, o mundo foi'feito de 

rais importantes dados pelo * ho-   mem 
E 1970 vai morrer em salões, momentos amargos. Um aqui, outra ; 

em quintais) em: mósicas de; cacr: |oli, dutro mais “adiante 
naval ou valsas (de uma | antiga | conturbados. Guerras “alimentadas 
Viena). Vai 'morter sem | recorda- | promessas vazias 

1 
gravíssimas — Di- rificontes. Crises 

reitos do, homem violados. 
desenvolvimento que, 

No seu 
naturolmen- 

mais um te caminhou pouco, o. 
mundo, méis “uma vez atravessou 

| 1970" apreensivo, preocupado, pes- 
1970 em 

cos incertos, sem mesmo saber se 
simista. Atravessou pas- 

sobreviveria inteiro até o ano novo. 
E nessa incerteza, nesso certa 
angústia misturada de neuroses, 

| de gritos, de revolta, de protestos, 
| de perseguições, de assassínios de 
| conturbações , de «crises, de pers: 

| pectivas desfeitos, 

| raciais, sem dignidade 
de. preconceitos 

(mais uma 

lvez a sua dignidade foi ferida: o 

homem 70 também fez por ferila) 
Esse mundo 70, 

reflexo de muitos mundos anterio- 
tristemente é o 

res. Que ainda que, faca parte da 
«grande década, traz 
Aa de outros | momentos, h 

  

tóricas que | esperanto” [ah iq éss 

perança fez acreditar que a simples 

: aurora da década. de 70. pudesse 
apagar para sempre, 

| O BRASILZO 
«Homem do meu tempo, tenho 

* Países | cressa», é uma frase que o, presi- |aútes de. uma nóva 
1969, nui) dente Médici disse. em 

lima hora em que se voltava para 

O 
1970, sabendo da importânciosda 

inova década para os destinos dos 
brasileiros. E sempre com pres. 
so, o Brasil é, talvez, o único país 
que imprimiu com energia a sua 
marca em 1970. Imprimiu a mor- 

ica do i o de uma nova éra, 

  

feita, acima de tudo, de realidade 
| audácia, rítmo acelerado e pés no 

|chão. 
Em 1970, o Brasil caminhou pos 

[sos imensos na. economia. na. edu- 
|coção, nas comunicações, na agri- 
|cultura. caminhou acordado com a 
| consciencia de suas responsábilida- 
[des na década de 70. 
| primeiro ano 

Termina o 
dos anos « setenta 

com um saldo enormemente posi- 
do 

muito que caminhará nos próximos 

  

tivo, que dá bem uma 

onos. 
marcas | 

| Para nós brasileiros nos bas. 
lia a! certeza de que o Brasil en: 
trou nos anos setenta com o espí- 

frito 70: Mas para nós, brasileiros 

também 

é  desanimador ver que os anos 70 
[olhando para o mundo 

  [em analise de seu primeiro ano, 
década, tem 

tudo para ser apenas mais 10 

enos. 
  

  

Reformas  insig- 
cões, sem márcocs, sem “importâni 
cias capazes de significar: o espe: 
íado «novo ' amanhã do homem» 

  

Vai morrer sem gemidos 
E sem gestos eloquentes. 
  

O HOMEM 70 

É claro que quem viveu 05 anos 
FoMo Go 

sessenta não podia esperar uma 

companhia de automoveis 
PRESIDENTE PRUDENTE 
  

  

reforma do homem quando chegas- 
sem os anos setenta. Mas quem 
viveu os anos anteriores, esperava VEÍCULOS USADOS À VENDA 
  

isso do homem do nosso tempo Es-! 
rerava uma transformação, uma 
nova consciencia. Um 
rito 'de liberdade, de política, de 

bus. 

novo ' espí- 

liderança, de descobertas, de 
cas, de interesses. Quem viveu a 
outra metade do século, manteve vi 
va em si a esperança no homem 70 
Esperando que esse homem, parte 
de uma nova raça, voltando-se pa- 

F-ig0 — 65 

F-109 — 69 

F.600 — 62 

F.600 — 58 

  

  

ra o passado, analisando a his- 
tória, omanhecesse pronto a en- 
frentar as suas — responsábilidades   Galaxie:   de refirmular os defeitos que. essa 

Av.Brasil,693- Tel:3604 

Caminhões: Co rcel.   Pickup 
  

  

A MENSAGEM DO 

E TIÓOBRAS 

  

A minha mensagem hoje é diferente da habitual. 

seus planos sejam todos realizados. 

.   
    

nTIO BRAS” atende diáriamente em LOJAS 

  

  

Hoje é o |.o dia do ano e nesse dia só se deve falar de amor, de paz e de fraternidade. 

% Retirei as ofertas comerciais que sempre faço «os clientes BRASIMAC (com muito amor, 

é claro), para dirigir uma palavra de saudação os clientes e amigos (os dois são uma coisa só), 
desejando-lhes um Ano Novo feilz com a familin unida e que em 197] 

UM ABRAÇO A TODOS, DO 

TIO BRAS 

  

  

      

| 

E                    
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he dE 
  

  

  

  

«8     
    

Diretar Responsável: 
MARIO PACHECO 

    

  

SUPLEMENTO DAS EDIÇÕES DOMINICAIS DE “O IMPARCIAL”. PUBLICAÇÃO OFICIAL DA 
PREFEITURA E DA CÂMARA MUNICIPAL DE MIRANTE DO PARANAPANEMA 

Pes dE DCD pb 
  

      

    
o Lolegio Estadual completaram 0 cursa ginasial 108 estudantes 

20 horas do 
dia 23 do corrente, com a presen- 
sa das autoridades, 

Pouco depois das 

pessoas alta- 
mente representativas e do povo 

em geral, deu-se dia 23 do corren 
te, a solenidade da entrega dos 
certificados aos alunos que comple 
taram o curso ginar'al. 

O ilustre diretor do estabeleci- 
Rodolpho Horle 
ciou a formação 

mento Prof, sob 
da   aplausos, 

  

  mesa que dirigiri 

  

ra olí tendo assento 
cidadão sr. José Marcolino Sobr 
nho, 
to deve pelo que realizou em prol 
do 
escolhido, num áto de elevada ju 

seu progresso, 

tiça pelos diplomandos, e que ti 
nha em sua companhia aquela di 
tinta dama que é a sua esposa, o 
sr. Henji Hida, 
para patrono, 
que em nossa sociedade e de um 
modo especial entre os 

mais pessoas gradas em nossa so: |colino Sobrinho havia - distinguido 
ciedado. 

Contado o Hino Nacional 
formandos, acompanhados pelo fes so, oferecendo-lhes valiosos prêmios 

The Red f 
o que encerrou-se com vi- 

logo, 
concedida a. palavra do. Profs Ane! 

entre seus afilhados, os que com 
notas completaram o cur pelos melhores 

tejado conjunto musical 
Stones, O Rotary Clube, festejada enti- 

  

brantes aplausos, para ser dade social também brindou os me 
lhores alunos de 1970, com interes 

108! 
Afirmou, que a direção de Mi- 

rante do Paronapanema, através de 
liceus representontes junto ao Gover 
no do Estado, entre os quais des- 
tocou o nome do Deputado Dr. Ag 
maldo Carvalho, tudo fará para re- 

mover esse obstáculo, afim de que 

ponto ota do Vastonlot io a rânlios: dismibuldos 2” pelo duos classes de riniidiom ido io: Co 
CR none CO Ce Cb pidstiênia er iHanji Midas no lego. para quê - a cdminão (de 
mento de onioo Que cc o ob xiooo Adição: doremor qu: nomes) candidatos. “Elinja (96 núcipro ii: dei 
tas. 

  

os trabalhos, pa 
o prestante 

pessoa a quem Mirante mui- 

e o paranintó 

também escolhido 
elemento de desta- | 

elementos 

  

40 vagas! 

Ss ! 
- oredor que falou em nome 
s formandos, jovem José 

pelos conceitos emitidos. 

  

  trega dos Certificados, 
essa bem arganizada e feita 

ripônicos, também com sua exma. o menor embaraço. 
esposa, seguindo-se a chamada da: 
autoridades administrativas, judic   

rias e do Legislativo, bem como de c'ou que o paraninfo sr. José Mar- te ginasial atinge ao número 

s | 
-- retor Prof. Rodolpho Horle 

Sua oração foi brilhante, nuo es 

quecendo-se de comentor com má-| Lrâmios 
eua a noticia de que na matricula | 
pora 1.6 ano colegial, só haveria | pinho! 

À seguir fêr uso da palavra o 

dos 

Saturnino 
Pereira, cuja oração muito agradou 

dos alunos distinguidos. 

    

que em 

  

focalizou o acontecimento que 
realizava , realçando = valor 

légio Estadual de 

  

  

suas várias fazes — para 

realização gicas o que atualmente ocorre, na 

sem | uestão de vagas no 1.0 Colegial 

que segundo o que se anuncia, te 
Após essa solenidade, o sr. Di- rá vagas para apenas 40 candida- 

anun- | tos, quando os formandos 'da par 

de 

brante improviso 
se 

do 
estabelecimento de ensino — Co- 

ante do Para 
napanema — discorrendo sobre as 

final. 
Seguidamente procedeu-se a en-/ mente focalizar com palavras enér 

“ot : 
  Terminados essas entregas de| Essas palavras do sr. José Ma: 

foi concedida a palavra |cotino Sobrinho foram cobertas por 
ao paraninfo sr. José Marcolino So |vibrante salva de palmas. 

  

do 
Ginasio, deixou a sua palavra em- 

O paraninfo da 9a turma 

penhada a» remover esse óbice qua 
está molestando 1ão so os candida 

  tos, como a própria. família mir 
filhos 

cual. 

  

tenso sue deseja ver seus 

  

cos no Colegio 

  

Finalmente encerrando a brilhaa 
sojenidade Prof. 

Rodolpho Hole, que focolizou tan 
e discursou o   

kém a mesma questão da mátricu- 
a no Colegial, afirmando que a, di 
eção, do estabelicimento está em   Fenhada em que se remova essa 

    

  

  

Na capital do Estado, onde 

se encontia em goso de. fé- 

rias, o digno Juiz de Direito | 
desta Comarca Dr. José de 

Mello Junquei:a, em  com- 

panhia de sua exma. esposa 
recebeu esse distitnta casal 

no dia 15 de dezembro, o pre 
sente de um robusto pimpo- 

lho, que veio enriquecer o 
seu lar. 

Nossas felicitações 
VIAGEM PARA RECIFE 

O Dr. Ely Campelo Cabral 
advogado no fôro desta co 
marca, viajou dia 30 para 

Recife, levando em compa- 

Campelo Cabral e os traves 
sos filhinsos do casal. 

FULEBOL 

Registramos prase.osamen. 
te na esperança de que da 
realização desses jogos de 
menor expressão — futebolis- 
tica, em nossa cidade, resul 

t maior interesse dos dirigen 

tes dos clubes e:portivos, “Mi 
rante Futebcl Clube” e “Fla, 

mengo Futebol Clube”, que 
possuem bons campos que 

estão abandonados, | apenas 
aproveitados praa os jogos 

como o que ncticiamos em 
nossa última edição e o trian 

  

    nhix sua distinta esposa Pro llevado a efeito domingo, 

deliberação injusta de só se matri gial apinudidas, e foi de baixo de esta de entrega de certi o] 

cutarem 40 alunos no 1.0 Cole- | Suas palavras foram fartumentel tridentes palmas que encerrou-se | os 103 aluros da 4.0 série « 

fusial, 

E 
GENTE NOVA fessora D. Zenobia Gregorio quando quairo óragnizações , Juiz Gancba | 

Houve muito entusiasn 

da parte dos gebuns, que é 
tus asticamene- testejaras 
sua vitoria = 

Será que com ese mo 

| impicvisadas — paruciparamn | 

em partidas cd grande ani- | 
mação, hoa assistencia e em» 
tusiastica torcida 

   articiparam desse trian- 

       

     

gular as denorainuções im- | menco futebolisti.o, xo, 

provizadas, Bebuns, Pinfuc, | movimentarão as dixetori: 
Futurosos, verificando-se, o | do “Mirante” e Flameng 

' seguinte resultado; Teorganizando esportivajme 

10 jogo — Pistuc 1 X Co- | e tais entidades que 
roas 1 desempate por tio | ram para o esporte? 

» E o basquete, será que 1 
periodo de férias estudanti 5 
vai adormecer? 

livre á favor dos Coroa 

Juiz: Gorote 
2.0 jogo — Bebuns 2 X Fu- 

    

  

  

  turosos O Mocidade mirantense! | 

Juiz Chucralah cidade conta com a 
3.0 joro — Deeisivo — energia para à vida do e 

| pebuns 2X Coroas 1 “porte, é E 
E 

  

A melhor cestobolista brasileira | 

ELZA ARNELAS PACHECO 

O prestigicso diario da Ca- 

pital pauista, “O Estado de 
Sãc Paulo, em sua edição de 

24 de dezembro último, pu- 

blicou o seguint: 

  

BASQUETE INDICA 

SEUS MELHORES 

      

“Helio Ruberts Garcia, e [1 o E pia 
Elza Armellas Fa.heco foram os h 
eleitos cs melhores céstabo- | “Idem desite 1928, E 
listas do sno após reunião |S?-C'dide snes práticas | es- 

cntem efetuada na sede da | Fottivas, quando ainda me- 
Federação Paulista de Bas- | "2. 
quetebol, de acórdo com a | 1.963 em Asis rã 

votação dos cronistas ManO6l | Sa um encont 6! trianc 
do Valle Junior, (Diario 19- 
pular), José Góes (Diaro da 
Noite), Jaime Barbosa Filho 

      

    

[nós vam-s deter en caso da 
| “Cestabolista N.o 1” 

Quem é ELZA ARNELLAS 
PACHECO, mais conhecida 
nos meios esportivo- e tami- 
Uares, po; ELZINHA? 

  

Nascida em Paraguaçu 
Paulista, filha do casal He- 
Vo Silva Pricheco e D. Elza 

    

  

guar, do qual participou 
| testejsdo corjunto de Tr razi: 
caba o XV - 

o 

e crmo preli-   

        

(Rádio e Televisão Baridei. | minar ao seu jego, esteve em 
rantes), Walter Bellenzan> | campo à ronre-entação do 
(Correio Popriar, é Camn- | aguaçu Paulita, de emio 
pin:s) e Ney Cravero (O Es- | cuinteto Elzinha fora inte- 
tado de &. Paulo)” grnte. 
Continuando em seu co. | Lezo à» Início gesse jogo, 

mentário, o jorcidista que o | o popular Maná, técrico da 
iniciou com as palavras sei- | representação da Nova da 
ma, fosalizou outras ocor- 
rências do basquete, porém 

    

      
Colina, viu as jogadas de EI- 
2inha, pela sua agilidade, ra I 

sua atuação feme e resolu- 

ta, com- um desenvelvimento 

admirável, verdadeiramente 

envolverte a promessa e a 

esperança de uma grande jo- 
gadora de basquete. 

Espirito sagaz, e no desejo 
| da conquista de Elzinha pa- 

ra v XV, Mané poz-se desde 
log 1 em ação. em 
contacto com os familares 

i 
Entrou 

| | ua Jogador que yinia du avo 
| cooru, rox 

  

eisanuo  unga- 
inchie com o Lr, Mário pa. 
Cnevo hino, seu tio, e que 
nteg.ava à caravena paa- 
guaçuense, e txpoz o su ce-   sejo e possibilidades de fazer 

[da jovem cestabolista uma 
grande no basquete vindo de 
Elzinha, mas devid> a insis. 
tência da direção do Clube 
que por ela se interessava, 
Princinalmênte | tratando-se 

, OR questão educacional Já se 

  

foi então menina Elzinha, 
para Piracicaba. 

Não tardou à demonstrar 
sua capacidade e. bem; jovem 
ainda passou a integrar com 
sucesso o fameso . quinteto 
do XV. 

As suas qualidades f:ram 

se avolumando, a fi incia qe 

sua atuação, tudo 1ez com 

que paia logo fosse corvoca- 
da para a seleção paulista 
º à seguir para a Seleção Bra 

sileira, pesticipanao ue jogos 
de grande resp'sálylidado 
como no Canadá, Colêmbia 

| Mexico, Chile, Equador, Peru 
e de outros grand:s centros 

ecvortivos, sagrando-se cam 

peã Sul-Americana de bas- 

pquete. 

  
! No Mexico onde 
itistas desfrutam cs 

es espor 
grande 

  

a, após o Basil sa- 

campeão, a direção 

espo tiva dessa país amigo 

teve a gentileza da convidar 

a nossa representação para 
uma partida amisissa para 
qual se disputariam dois tro. 
féus: um para a melhcr jo- 
gadora e outro para a “ces.i- 

nha   

No final da disputa, com 

os aplausos entusiastas da   
i tary 

assistencia e das 
  

numerosa 

colegas: mexicanas. Elzinha | 
d. quadra empunhando 

os dos troféus, pois fóra jul ! 

  

gada a melhºr jogadora e pe- 

las vezes que fez a cesta ba- 
lançar ao aninhar a pelota 
que arremecava, proclamada 
a “C-stinha” daquela tarde 

esportiva. 

O sen destaque vinha sen- 

do observado pelos grandes 
elrbes, quando a direção do 

“cão Caetano”, da cidade que 
lhe dá o nme prormroa 

«do a para o cu conjun- 

de | 
r=imeira gr>ndeza | 

a 

  

onde é nie estrela 

A nossa jovem focalizada, 
que hoje conta apenas 21 

anos, está (VNctaua para 

integrar a stição brasheils 

quer enfrentará na di puta 

ao campeunaro numidial, con 

juntos «e alty valor tais co- t 

mo da Rússia — que tem 

uma integrante de 2,20 m 
d. altura — Iugoslavia, e ou 

tras de não menores pussibi- 
lidades. 

Elzinha, que legitima re- 

presentarte desta resão da ; 

coros-bana, por vezes já vi- | 
| 

  

stou esta nossa Mirante, pJ- 
ra ver seus avos, tios e pri. 

mes.   
Certa ve, quando sag-ou-se 

«campeã Sul-Ame.icana, Ro- 

Clube de Paraguaçu 

Paulista, tronxn-a! para Pre 
idemte T' udente, onde foi 

homenageada numa grande 
festa Rotariana. 

  

O diretor de “Página Mi 
ranten:e”, como avô de Elza 

nha, acompanha com cari 
nho e smpatia sua atuação 

esporiiva, sente-se hoje moito 
feliz, em poder prestar-lhe' 
merecida homenagem, apre- 

sertando-a na sua simplici- 
dade e modéstia, que «ão seu 
apanágio, ao povo da Alte 
Sorocabana, onde ela irfciou 

a carteira, na qual é boje 
triunfante, ao ser aclamada, 
por quem de direito, cimo 

sendo a MELHOR CESTO- 

BOLISTA LO ANO! 

        
  

Câmara Municipal! de 

Ata da 19.4 Sessão Ordinária dz Câmara Municipal Gde 

Mirante do Paranapanema, em sessão 

Legislativa da Quinta Legislatura. 

Aos sete dias do mes de dezembro do ano de um mil 
novecentos e setenta, nesta cidade de Mirante do Parana- 
paenma, Estado de São Paulo, no Paço Municipal onde fun. 
ciona o Poder Legislativo, na sala destinada as 
precisamente as vinte horas realizou-se a decima nona ses- 

são ordinária da Câmara Municipal, em sua primeira ses. 
adura, presidida pelo vere 

Pelo livro de presença 
vereadores: 

Pi 

sua primeira 

  

sessões, 

    são legislativa da quinta legis 

dor Noboru Kasa 
verificou-se o comparecimento dos seguintes 
Aimar Joppert, Juvencio Pereira da Silva, Everardo 

  

º, vice.Presidente.    

nheiro Cavalcante, 5 
sae, Antonio Rodrigues, José Xavier, Francisco 
Lima e Aurélio Gonçalves Padovan. Havendo numero 1egal 

Presidente declarou aberto'os trabalhos secretariado 
secretário. 

  Noboru Ka- 
Ferreica 

iguel Wilson Barbosa, 

o'sr. 

pelo vereador Aurélio Gonçalves Padovan, 1.0 
EXPEDIENTE: Feita a leitura da ata da sessão anterior 
foi-a mesma aprovada por unanimidade de votos sem de- 
bates. Leitura da indicação n.o 17.70 de autoria do ilustre 
vereador Aurélio: Goncalves Padovan, indicando ao Sr. 
Prefeito Municipal medidas urgentes no sentido de serem 
suhsitituidas diversas lâmpadas que se encontram queima. 
das, principalmente de algumas ruas de importância vita] 
para os transeuntes. Leitura da indicação n.o 18.70 de au- 
toria do ilustre vereador Aurélio Gonçalves Padovan, in- 
dicando ao Sr.'Prefeito Municipal a necessidade de proce- 

asfaltico da cidade 
Leitura da indicação n.o 19.70 de autoria do ilustre verea. 
dor Aurélio Gonçalves Padovan, 
to Municipal, dentro das possibilidades, seja ornamentado 
com motivos natalinos o centro comercial, bem como o er 
guimento de uma arvore de Natal em uma das nossas pra- 

der reparos urgentes no capeamento 

indicando ao Sr. Pretei- 

gas. — Leitura do projeto de lei n.o 4470 procedente do 
Poder Executivo que declara de utilidade publica o terr2no 
constante dos lotes 18, 19, e 21 da quadra 109, medindo (oze 
por quarenta e oito metros 12x48 cada lote, situados na rua 
Marechal Deodoro da Fonseca nesta cidade. Leitura do pro. 
jeto de lei n.0 45.70 procedente do Poder 
abre crédito especial na Contadoria Municipal, para paza- 
mento; do abono de Natal dos Funcionários regidos 
Estatuto dos Funcionários Publicos Mugicipal 
do projeto de lei n.o 4670 procedente do Poder 
gue autoriza o sr. Prefeito Municipal a contratar os 

Executivo que 

pelo 

Leitura 
Executivo 

servi. 

sos profissionais dos Drs. José Maria de Paula Leite Sam- 
póio e Wilson Luiz de Souza Foz, advogados especializados 
em promover a cobrança judicial das «Diferenças» a que 
faz jus o municipio, no tocante a participação prevista no 
chamado excesso de arrecadação Estadual. Leitura do pro- 
jeto de resolução n.o 3-70, assinado elos vereadores Noboru 
Kasae, Aurélio Gonçalves Padovan, Francisco Ferreira Li. 
ma, Antonio Rodrigues e Miguel Wilson Barbosa, autor! 
zando a Mesa da Camara a pagar a importancia de Cr$.. 
500,00 (quinhentos cruzeiros) a titulo de gratificação ao Sr. 
Valmour Maes,pelos serviços prestados à Câmara Municipal 

na transmissão dos trabalhos legislativos do ano de 1970 - 
Leitura do projeto de resolução n.o 470 de autoria do ve. 

      

Mirante do Paranapanema | 
reador Ademar Ciro Ferrari que autoriza a Mesa da Câmi 

ra Municipal a conceder rhono aos funcionários respectlv: 

por ocasião do natal de 1970, correspondente a um mes d). 
vencimentos. Pelo plenário foran considerados objeto d 
deliberação todos projews ae lei e de resolução. Leitura d 

pal de Pres 
ando 

Câmara Munic: 

  

oficio circular no 13.70 da 
aente Prudente solicitando “apoio desta Câmara 
implantação do Distrito Industrial de Presidente Prudentd) 

  

Iysio eim discuscão ninguem se manifestou, a votação fé 
de votos. Leitura do r( 

mento n.o 11.0 dé nutoria do ilustre vereador Aurélio Rei 
SP empre 

ao Govel 

aprovado por unanimidade 2 

  

   caives Padovan, requerendo seja oficiado a 
    sa concessionária dos serviços de eletrificação, 

no &» kistado, e especialmente «o FECE, no sentido de apé 
lar para 0 bom seúso e solucionar de vez o problema da er 

Quirino Cava 
em discussão ninguem se manitestou, a uy 

trada de energia eléirica no CENE «josé 
cante». Posto 
tação foi aprovado por unanimidade de votos. Leitura adf 
requerimento n.o 18.70 assinado pelos vereadores Anton 
Rodrigues, Francisco Ferreira Lima, Miguel Wilson Ba 
bosa, Aimar Joppert, Juvencio Pereira da Silva, José Jg 
vier e Everarao Pinheiro Cavalcante, requerendo fosse ds), 
pensadas as formalidades regimentais, incluindo-se na o) 
dem do dia da presente sessão, os projetos de resoluçã 
n.os 3 e 47., bem como os projetos de lei n.os 44, 45 e 46-70, 
querendo, ainda, fosse convocada uma sessão extraordinês- 
ria com a finalidade de aprovação final, se possivel, dá 
projetos de lei n.os 34, 35 36, 37, 38 39, 40 41, 42, 43, 44,45 / 
46-70, bem como os projetos de resolução n.os 3 e 470. Pd) 
estar o requerimento assinado por sete senhores vereador 
toi dito pelo sr. Presidente, que estava então convocada DD 

sessão extraordmária requerida, para logo apos o 
ramento da presente sessão. Leitura do oficio n.o 6251) 
Procedente do ioder Lxecutivo, solicitando anuência de. 

  

      

ta Câmara para emprestar o trator, de esteiras de propri 
dade do nosso municipio ao visinho municipio de Marat. 

   Paulista. Posto em discussão ninguem se manifestou a vis 
tação foi aprovado por unanimidade de votos. Leitura dc. 
oficio n.o 626.70 procedente do Executivo dando ciência 
ésta Casa, dos despachos exarados pelo Sr. Governador « 
Estado, nos oficios expedidos peia Prefeitura Municipal n.4 
612, 613, R14, 919, 616, 617 e 618, datados de 31 de outubl 
do co) 

    

nte ano. Nada mais constando para o expediente 
Sr. Presidente anunciou a ordem do dia que constou é 
seguinte: Leitura do projeto de lei no 3470 do Chefe dE 
Fecutivo que abre um crédito especial suplementar « 
Cr$ 245.744,56 (duzentos e quarenta e cinco mil, setecent: 
e quarenta e quatro cruzeiros e cinquenta e seis centavos! 
para o corrente exercicio, para cobrir insuficiências org 
mentarias, tendo o mesmo o parecer favoravel da Coraiss: 
de Justiça Finanças e Redação. Posto em discussão-ai 

ni 
Leitura do projelh 

de lei n.o 35.70 do Chefe do Executivo que abre na Contad 
ria Municipal para o corrente exercicio, um crédito espiZ 
cial de Cr$ 5.000,00 (cinco mil cruzeiros), para cobrir de 

guem se manifestou, a votação foi aprovado por unant 
dade de votos em primeira discussão. 

(conclui na púgina seguinte) 

    



            

  

PRESIDENTE PRUDENTE — (Sexta-feira) — 10 DE JANEIRO DE 1971 

    

O IMPARCIAL — 5 

  
  

ri 
) 

MENSAGEM DO LEGISLATIVO | 
O Poder Legislativo de Mirante do cas PaRDEL 

pelo seu presidente, é por seus vereadores, deseja a todos | 
os mirantenses um Prospero Ano de 1971. 

E' dando melhor de si para trabalhar em favor da 

população que os vereadores mirantenses, pretendem que ! 
1971 seja um ano de muitas realizações. 

| 
| 
Í 

| 

  

  

ADEMAR CIRO FERRARI 

Presidente ida 
Câmara Municipal   
  

  

r 

FAZENDA EM MATO GROSSO | 

VENDE-SE uma, com 5.000 “hectares, com boas 
, varjões, matas e cerrados, ótima para ctiar. 

aguadas, 

Melhores informações com o proprietário à Rua“Porto 
Alegre, 6-37 em Presidente Epitácio.       

Os votos de um Novo Ano! 
Por intermédio desta página desejo formular aos mu- 

nicípes mirantenses e a população em geral da Alta Soro- 
cabana ós meus votos de um Feliz 191. 

Desejo reafirmar nesta oportunidade, os, meus propo- 
sitos de me aplicar com redobrado esforço na defesa dos 
interesses de Mirante do Paranapanema, como reconhe. 
cimento à confiança: que sua laboriosa população tem de. 
monstrado pára com ntinha administração. 

  

JUSTINO DE SOUZA TRINDADE 

Prefeito; Municipal 

  

grande 
vem d 
coment 

Derintel 

dos 

  

orovocaram a 

compreensão 
união dos esforços tenha por objetivo comum o desenvol. 
vimento de Mirante do Paranapanema. 

SUDAM: revitaliza-se para 
ista da Amazônia Con 

  

  

cado | dai 
Su 

do Desenvolvimen 
revitalização da 

ndância 

| .| 
| | quefas rodovias. 

São Paulo — (CBI) —O mi-fio do Amazônia. O “PIN, cofsubs- 
nistro do Interior declarou que O! fanciado, na Amazônia através do | vel q, eleboração é «implantação 

interêsso que a Amazônia Transamazônica e da Cuiabá-San- | de 
espertando no País e o lan) tarem, permitiu à SUDAM * delimi- 
o, pelo presidente Má | tar, pora efeito de planejamento, 

do Plano de Integração Nacionol| dreas idos Estados do Pará 
do Amazonas, vihculadas ad tra- 

  

“UM PROSPERO 
São os votos sinceros que fazem 

Que 1971 seja um ano de maiore 
os setor   

entre todos nós homens 

1971! 
os à população 

Mirante do Paranapanema, no inicio de um ano novo. 

s real 

  

s da vida de nossa cidade; que haja 

  

publicos; que 

JOÃO AUGUSTO DE ALMEIDA 

Presidente da ARENA 

de 

cões em to- 
maior 

a 

A SUDAM considera imprescindt 

planos integrados de desenvol. 
vimento para os vaiss do: Tocantins 
Xingu, Tapajós e Fodeira 

O Fundomentol 

osr. acentuou 
que a SUDAM está obtendo elemen 

Costa: Cavalcanti 

tos para a fiXação de três aspec- 
tos fundamentais: estudos — básicos 

  

vitando à elaboração e R imple- 
mentação de um nôvo Plano Regio 

| na! de Desenvolvimento da Amazô 
nio; estudos relativos aos vales do   | Tocantins, Xingu, Tapajôs e Madei 

|1a, já definidos como. prioritários 
jas à elaboração de Planos 

  

|com 
| Integrados de Desenvolvimento; es- 
[tudos e levantamentos de dados 
|específicos necessários 'à — elabora- 
[São e à implantação tânto do Pla- 
no Regional como do Setorial. 

Continuando, firmou o ministro: 
«a prioridade com que” concorrem 

certas áreas para êsses estudos foi 
destacada, apenas, em decorrência 

  

realizava no atendimento de outras 
ârecis. Doi porque estendeu, á ILHA 
de! Marajó a pesquisa ds) recursos 

! naturais, objetivada em, recente con 
IDESP, 
que: possam 

vênio firmado com o para 
consecução de dados 
equacionar o problema do contrô- 
le das águas e a determinação de 
potêncialidade dos solos é das flo 
restas na grande ilha. Êsses traba 
lhos estão em plena fase de execu 

à SUDAM> | ção, entregues 

Recursos Noturais 

  

Ainda no que conceme aos re 
cursos" naturais — esclareceu ou- 
tias pesquisas estão sendo densen- 
volvidas, de acôrdo com a progra 
mação elaborbda pela; SUDAM. Os 
trabalhos de campo relativos a mi 

  

neraís, no Tapajós é no Xiniu, já 
foram efetuadas Grande número 
ce amostras minerais e de sedimen 
os foi coletado, para análise geo 
quimica, aguardando-se, para breve 
a entrega dos Felatórios finais, que 
condensarão os resultados dos reco 
|nhetimentos geológos procedidos, e 

  

  
JOSE! MARCOLINO SOBRINHO [de necessidade. da delimitação das 
Delegado da ARENA regiões situadas nas proximidades |o mapeamento com seleção das 

je Transamazônica e da Cuiabá. |éreas | consideradas promissoras pa 

SATER | Sontarém. Tanto é assim que, ao |to prosseguimento dos | trabalhos 
2.0-Delegado da ARENA | Erópramhar aperéto citados | pao | tala “dotulhigo vcOnT rilalódos 

pum não. suspendeu a SUDAM a [parciais fornecidos já são bastante 

  

    
  “DECLARAÇÃO 

MARTINHO . DE. PAULA 
DIAS, declara para os devi- 
des fins que perdeu Cercifi- 

cado de Propriedade n.o .., 
31.300, expedido em 18 de 
setembro de 1969, pela Dele- 

gacia de Polícia de Pres, Pru É 

dente, Impostos Taxa Rodo- 
viária-Federa) Única, Seguro 
do veículo de marca Volks- 
Wagen, ano 1962, tipo sedan 

motor n.o B-134.916, de côr 
Turqueza placa n.0 

TA-11.59, de Presid 
dente. 

Outrossim “declara que fica 
os referidos dosumentos sem 
efeito visto estar sendo pro- 
videnciado, segunda via - dos: 
mesmos. 

Presidente. Prudente 29 de 
dezembro de 1970 

  

  

IMPRESSORES 

TIPÓBRAROS 
“Em fase de expansão de seu Departamento Gráfico a 

CONTA-MEG está admitindo Impressorês é Tipógrafos 

Entrevistas à Av. Washington Luiz, 123 das [0 as 12 horas 

(PARA MAQUINAS 
AUTOMATICAS 

E MINERVAS) 

(FORMISTAS) 

  
MARTINHO DE PALA 
DIAS 
  

DECLARAÇÃO 
Declaro para os devidos 

fins de direito, que foi ex- 
traviada minha. Carteira) Na- 

ciorla! de Habilitação de Mo- 

torista Profissional n.o .. 

1.047, PGU no 2.335, da C. 

de Trânsito desta cidade, ex- 
pedida em 26 de janeiro de 
F968, que fica sem valor no 

caso de ser encontrada, visto 
já estar providenciando a se 
gunda via da mesma, 

Pres. Venceslau, 30 de 
zembro de 1970. 
As. PAULO YOSHIO 

KATAYAMA 

de- 

DECLARAÇÃO 
Declaro para os devidos 

fins de direito, que foi ex- 
traviada minha Carteira Na- 
cional de Habilitação de Mo- 
torista Amador no 340, -! 
P.G.U. no 1.778, da CG. de | 
Trânsito desta cidade, Expe 
dida em 08 de setembro de 

1967, que fica sem efeito no 
caso de ser encontrada, vis- 

to estar pravidenciando a se 
gunda via da mesma, 

Pres: Venceslau, 30 de de: 

zembro de'1970 
As) ANIBAL ANTONIO 

FOTOCÓPIA 

a Gr$ 0,10 

CONTA-MEC 

CONGRESSOS. 

AO LADO DO SUPER 
MERCADO PASTORINHO   

 INSTALACÕES MODERNAS E 
FUNCIONAIS PARA 

AGÊNCIAS BANCÁRIAS 
Nas agências Bancárias de hoje, o problema do movimento diá- 

  

rio crescendo cada vez mais, passa a exigir soluções novas, fun- 

cionais, modernas. Soluções para dar confôrto a êsse movimento 
  

de clientes através de eficiência maior é da rapidez dos serviços. 

Falando de instalações ideais. Falando de “todos- os pisos 
Nalcões, guichês para pagamentos, plataforma elevada de ge- 
rência e dos inúmeros detalhes capazes de fazer de uma agência 
bancária o confôrto ao lado da funcionalidade: foi assirh que 
já instalamos várias agências ns principais cidades do interior. 
Consulte-nos para saber de projetos, preços, facilidades e das 
mil é uma idéias que temos para transformar bancos em ambien- 
tes adequados ao nosso tempo. 

DECORAÇÕES PRODIS S/A. 

ESPECIALIZADA TAMBÉM EM: MOVEIS PARA 
ESCRITÓRIOS, EXPOSIÇÕES INDUSTRIAIS E 

Av. São Luiz, 174 — telefones: 2571-0369 e 257-1978 — 

São Paulo — Capital. 

  

  
    

continuidade «dos trabalhos, - que |animadores. 

Câmara Municipai de 

Mirante do Paranapanema 
(conclusão da página antérior) 1 

pesas com a construção da Cass da Bomba n.o: 2, tendo q 
omissão: competente. Posto! 

  

mesmo o parecer favoravel da 
em discussão ninguem se manifestou a votação foi aprova 
do por; unanimidade de votos em primeira discussão. — Lei, 
tura do projeto de lei n.o 36:70 do Chefe do Executivo que 
abre na Contadoria Municipal , corrente, exercício, 
um crédito especini de Cr$ 2.000/00: (tr 
para, cobrir despesas com o Departamento: Pessoal, tendo o 
mesmo o parecer 'omisssão competente, Pos 

ão ninguém se manifestou, a votação foi apro- 
primeira. discussão.. 

para, à 
s mil cruzeiros)       

   favoravel: da 
to em disc 
vade por unânimidado de “votos 
Leitura do projeto de lei m.0 37-70 do, Chefe do Executivo 
que abre na Contadoria Municipal para o corrente , exer. 
cício, um crédito especial de Cr$ 1.500,00 tum mil e qui. 
nheittos cruzeiros) para cobrir despesas, com a pintura do 
forum. Posto em discussão ninguem se manifestou, a vo- 
tação foi aprovado por unanimidade de: votos em primeira 
discussão. “Leitura do projeto de lei n.0 38.70 do Chefe do 
Executivo que abre na Contadoria Municipal para o corrente 

de Cr$, 9.000,00 (nove “mil 
despesas 

  

em 

exercício, um crédito. especial 
cruzeiros), para cobrir com os pagamentos .do 
Engenheiro Fiscal, tendo o mesmo o parecer favoravel da 
comis; Posto em discussão o vereador Aus 

  

competente. 
rélio “Goncalves Padovan | requereu verbalmente fosse e 
mesmo. retirado dos trabalhos e fosse solicitado do Sr. 
Prefeito Municipal melhores esclarecimentos a respeito do 
projeto. Posto em discussão o requerimento verbal ninguem 
se manifestou, a votáu 
votos. Leitura do projeto de lei n.o 39-70 do Chefe do Exe - 
cutivo que abre na Contadoria Municipal para o corrente « 
exercício, um crédito especial de Cr$ 4.500,00 (quatro mil 
e quinheiitos cruzeiros), destinado a cobrir despesas reali. 

  

o' foi aprovado por unanimidade de 

zadas no exercício de 1.069, tendo 0 mesmo o parecer fa. 
vorável' da comi: 

  

o competente. Posto em discussão o ve- 

requereu verbalmente 
fosse o qresmo retirado dos trabalhos e fosse solicitado do 
Sr. Prefeito Municipal melhores esclarecimentos a respei 

  

reador Aurélio Gonçalves Padovan 

  

to do projeto. Posto em discussão o requerimento verbai 

  

ninguem se manifestou, a votação foi aprovado por unanm- 
Leitura do projeto de lei n.0 40-70 do 

Chefe do Executivo que abre;na Contadoria Municipal pa. 
crédito especial de Cr$ 1.500,09 

(um mil e quinhentos cruzeiros), para egbrir despesas eto. 

midade de votos. 

ra o corrente exercício,    

        

tendo o mesmo o parecer favoravel da comissão! competente 
Posto em. discussão ninguem se manifestou, a votação foi 
aprovado por unimimidade de votos em primeira discussão. 

Leituta do projeto de lei n.0, 46-70 do Chefe do Executivo, 
tendo ormesmo o pareter favoravel da Comissão competen- 
te. Posto, em discussão ninguem se manifestou, a votação 
foi aprovado por unanimidade-de votos em primeira díscu. 
são. Leitura do projeto de resolução n.0 3.70 tendo o mes. 
mo o parecgr fivoravel da Comissão competente. Posto em 
discussão, nihguém se manifestou, a votação foi aprovado 
por unanimidade de votos em primeira discussão. Leitura 
do projeto de resolução nso 470, tendo o mesmo o parecer, 

coripetente. Posto em discussão 
ninguem se, manifestou, a votação 'foi aprovado por unani. 
favoravel da comissão 

midade 'de votos em primeira discussão. Nada mais cons- 
tando, para a-ordem, do dia Sr. Presidente franqueou a 
palavra à quem dela quisesse fazer uso. O vereador Frans 
cisco Ferreira Lima usou da palavra para agradecer os ve. 
readores pelo, comparecimento nos trabalhos e aprovando 
senão todos quase, todos projetos de lei ortundo do Execu. 
tivo. presenca nesta Disse estar muito satisfeito -com 
casa do ex-prefeita cidadão José Marcolino Sobrinho, ho- 

a 

  

mem de reputação intocável e que na eleição transcorrida 
a 15 de novembro mostrou.se mais uma vez não só ao po- 
vo de: Mirante, mas também ao povo da região seu vasto 

prestigio e popularidade no campo politico, dando aos seus 
candidatos a Deputação Estadual e Federal a grande mar- 
gem de qua 

  

e dois mil votos. Disse ao nobre vereador Ai. 
mar Jopper: que tinha chegado ao seu 
ele havia feito uma visita na Prefeitura Municipal pergun- 
tando-lhe se havia sido bem recebido na Prefeitura. O ve. 
teador Aimar Joppert respondeu-se que sim. O 

conhecimento que 

verendor 
Francisco Ferreira Lima disse há poucos dias êle — Aimar 
havia dito nesta cása que não ia à Prefeitura porque seria 
maltratado. Porém como houve uma bôa acolhida na Pro- 
feitura Municipal, estava então provado que o Sr. Prefeito 
não éra o que a opos: 
O vereador 

  

o chamava de falido, pinguço ete. 
Amiar Joppert usou da palavra para dizer ao 

vereador Francisco Ferreira Lima que de fato êle tinha 
feito uma visita ao sr. Prefeito Municipal acompanhado do 
ex-prefeito Municipal Francisco Farias, e que lá foram bem recebidos sendo dado pelo Sr. 
traç 

Prefeito Municipal demons. 
exata de como deve se portar um Chefe de Executi. Disse mais, que quando e) 

maltratado na Prefeitura, 

  

vo le se referia que poderia ser tuadas com o pagamento do Exame de Admissão ao G 9 vereador Ferreira, Lima muito 
ã 

ui sio, à Escola Técnica de Comércio de Mirante do Parana. - Dem sabia que êle — Aimar — referia-se a um certo fun- Slonário, e que na gestão passada houve a plor administra, 
panema, tendo o mesmo o parecer 
competente. Posto em discu: 

favoravel da comissão 

  

o ninguem se manifesto, à 
votação foi aprovado por tnantmidade de votos em primei. 
ra discussão. Leitura do projeto de-lei n.0 41-70 do Chefe 
do Executivo que abre na Contadorie Municipal para o cor- 
rente exercício, um crédito especial de Cr$ 633,33 (seis. 
sentos e trinta e três cruzeirus e trinta e três centavos), 
para cobrir despesas com o pagamento de aluguel do pre 
dio do Flamengo Futebol Clube, tendo o mesmo o parecer 

Posto em discussão nin-- 

  

favorável da comissão competente 
guem se manifestou, a votação foi aprovado por unanimt- 
dnde de votos em primeira discussão. Leitura do projeto 
de lei n.0 42170 do Chefe do Executivo que abre na Conta. 
doria Municipal para o corrente exercício, um crédito espe- 
cial de Cr$ 35.000,00 «(trinta e, cinco mil cruzeiros) destina- 
doa cobrir despesas com o serviço de pavimentação e as. 
falto, tendo o mesmo o parecer favoravel da Comissão 
competente. Posto em discussão ninguém se manifestou, a 
votação foi aprovado por unanimidade de votos em primei. 
ra discussão. Leitura do projeto de lei n.o 43.70 do / Chefe 
do Executivo que abre' na Contadoria Municipal para o cor- 
rente exercício, um crédito especial de Cr$ 20.000,00 (vinte 
mil cruzeiros), para cobrir despesas efetuadas com as fes. 
tividades da instalação da Comarca, tendo o mesmo o pa- 

Posto em discu- 

  

  

recer favoravel da comissão competente. 
são ninguem se manifestou, a votação foi aprovado por 
unanimidade de votos em primeira discussão. Leitura do 
projeto de lei n.o 44.70 do Chefe do Executivo, tendo q 
mesmo o parecer favorável da comissão competente. Pos. 

  

to em discussão ninguem se manifestou, a votação foi apro 

  

vado por unanimidade de votos em primeira discusão. Le: 
tura do projeto de lei n.o 45.70 do Chefe do Executivo, 

  

cão da vida política de Mirante, que durantê os tres anos 
daquela administração houve somente corrupção na Pre. 
peitura Municipal. O vereador Francisco Ferreira Lima, 
disse estar admirado do nobre colega Aimar ainda não es- 
tar acostumado com bravesa, pois na gestão do Prefeito 
Municipal Francisco Farias o que se houvia falar era que 
varias pessoas sairam correndo da Prefeitura para não 
apanhar. O vereador Aimar usou da palavra sem consen. 

timento do orador, iniciando por êle um tumuito nos tra- 
balhos. O Sr. Presidente cassou a palavra dos vereador 

e Aimar Joppret, dando a seguir profsegui- 
mento dos trabalhos. O vereador Antonlo Rodrigues usou 
da palavra para dizer que na gestão do ex-preféito Frai- 
cisco Farias, ele necessitava de uma certidão para o Fia- 
mengo Futebol Clube pois ele era na época Presidente da. 
quele Clube. Porém, alertado que iria ser maltratado na 
Frefeitura, pediu ao cidadão José Alves Feitoza a 'gentile. 
za de ir até a Prefeitura e retirar a dita certidão. Lá che. 
gando, o sr. José Alves Feitoza encontrou-se com o Pre. 
feito que após ser cientificaod da finalidade da ida desse 
senhor até avPrefeitura, disse à êle que gostaria pegar alí 
na Prefeitura o Presidente do Clube, sr. Antonio Rodrigues, 
dizendo ainda outras palavras desagradaveis. O vereador 
José Xavier usou da palavra para pedir calma durante os 
trabalhos, dizendo também: que ninguem veio a esta Casa 
desenterrar defuntos sendo melhor dar prosseguimento dos 
trabalhos com o devido respeito. Ninguem mais queren- 
do se manifestar o Sr. Presidente declarou encerrada a ses- 
são. Para constar foi lavrada a presente ata que depois 
de lida e aprovada será devidamente assinada. Sala das 
sessões, aos 7 de dezembro. de 1.970. 

     
Ferreira Lima e 

     



“Novos tipos antígenos podem surgir 
LONDRES (BN.S.) — A: gripe 

é bem conhecida como uma doen- 
go humana de caráter agudo e que 
infecciona o sistema respiratório. 
O agente causador é um vírus, o 

vírus da gripe, que 
se e atinge as células que forram o 

desenvolve- 

trato respiratório. 

Um aspecto importante da  pes- 
atual da gripe 'envolve 
sôbre a natureza da relação 

gripais 

Os estudos 

quisa es- 
tudos 
entre os vírus humano + 
animal. nesse campo 
forem desenvolvidos por especialis- 
tas do Centro Mundial da Gripe do 

  

DECLARAÇÃO 

ANTONIO DE ALMEIDA 

SANTOS & FILHO, estabe- 

tecidos a rua Santos Du» 

mont, ssquina c/- Julio Pres. 

tes, : 405, nesta. cidade, de 

Fes. Prudente-SP., de: 

ra ara os devidos fins de di. 
reivo, que seu empregado 

Enr. SANTOS MARTINS, 

portador 'da carteira prot.s- | 

sional de trabalho n.0 97 555, | 

  

    

!ecimentos que levam ao 

    

Instituto Nacional de Pesquisa Mé- 
dica de Londres em diversos outros 
centros. 

Um desafio especial para os yi- 
relogistas que trabalham com a 

gripe é a compreensão dos acon- 
apareci- 

mento de novas epidemias de gripe 
Essas 

impressionantes 
»a comunidade, epidemias 
são muitas vêzes 
em sua rápida eXpansão na comu- 
nidade e em sua maneira de se es. 
Folhar no: mundo inteiro. 

O vírus da gripe Hong Kong, por 
pri- 

meira vez no Extremo Oriente em 

exemplo que pareceu pela 

junho de 1968, espalhou-se e pro- 
duziu epidemias em quase todas as 
regiões do mundo num período de 
seis meses após sua descoberta ini- 
cial. Epidemias, como a causada 
pelo vírus da Hong Kong, estão 
estreitamente ligadas ao surgimento 
de novas variações antigenas de. 

virus de gripe na comunidade. 
São os antígenos em forma de 

«espigas», 'e contidos no envoltó 
rio externo das partículas de vírus 
da gripe, que sofrem variações an- 
tígenas de tempos em tempos. Os 
antígenos internos RNP (Ribonucleo 

protein) são Antigenicamente es- 

táveis e portanto fornecem uma 

  

tagem seletiva para q nova varia: 
ção de virus já que ele pode se es- 
palhar numa comunidade desobs, 

ttruída da presença de pessoas 

“imunes, 
Novos TIPOS 

; ANTÍGENOS PODEM SURGIR 

Os vários estudor sorológicos e 
antígenos fazem supor as implica- 
ções óbvias de que um intercâm- 

tio de vírus de gripe pode ter lu: 
gar entre o homem e os animais 
com os quais éle teve contato di: 
reto, e do que novos tipos anti. 
genos de vírus — podem surgir na 
natureza como - resultado de ação 
genética | entre virus de gripe A 
humana e animal. No entanto, de: 

ve ficar claro que muitas das ob- 
servações, particularmente as  re- 

  

lativas a estudos de anticorpos 
sôro humano são baseados em 
nômenos como os de natureza 
reação imune no homem após 

Ipetidas infecções gripais, que 
|tualmente são imperfeitamente com- 
|preendidas. 

Com tudo | iso fica claro que 
muitos problemas ainda estão por 
ser resolvidos, particularmente no 
campo da história natural do vírus 
da gripe e suas propriedades ge- 
néticas e bioquímicas. Felizmente 
diversos laboratórios em todo o 
nundo estão trabalhando no assun 
te e espera-se que comm o lem- 
po seja criada uma base de co- 
nhecimentos científicos que-leve à 
inedidas preventivas “mais radicais   contra a gripe. 

Parques e quadras 
para o interior 

(cBi) 

de um plano do Govêmo do Esta- 

São Paulo — — Dentro Monções. 

  

Praços de Esportes 

do, no sentido de apoiar e incen- | Ainda dentro do mesmo plano, 
foram firmados convênios no valor 

de Cr$ 500.000,00, para «a cons- 
Es- 

tivar às cidades paulistas que fa- 
zem parte do roteiro turístico de 
São Paulo, a Secretaria de Turis- | trução de praças de esportes. 

tas construções, ao mesmo tempo 
de 

oprimoramento físico para a juven 

mo do Estado autorizou a doação 
PR i vil erecer lições do parques infantis a mois 16 mu [92º Vitam oferecer condições 

  

pios, que se constituem em atra 
Ê a tude, servirão par o. 5 ções turísticas e concorrem de ma- |Ntde servirão para promoções e 

portivas de bastante expressão; 

  

neira importante para a recreação 
dos “crianças, foram entregues às |TUitos delas, até de caráter esta- 
o ueiures vetada dual, além de regional e mun 

pol. ! 

Bragança Paulista, Socorro, Ser-| As praças de esportes serão cons 
ra Negra, Santa Rita do Passa |truidas em Catanduva, Tupã, Cajo 

| Quatro, Monte Alegre do Sul, Lin- Josó 

cóia, Santo Antonio do Pinhal, Ati 
bi, Mococa, Nova Luzitânia, 
Bonifácio, Pedreira, Águas de São 

ibaia, Amparo, Águas de Lindóia, |Pedro, Arandu, Herculância, Irapu- 
  

PREVIDÊNCIA   ESCREVENTES 

GOVERNO AMPARA COM 
ru, “Adolfo, Guaraçaí e São Fran-   | São Bento do Sapucaí, Pinhalzinho 

|lepê, Paranapanema, Juquitiba e Ícisco.   
ADVOGADOS, 

E ESCRIVÃES 

PORCA COD O DO sa “aaa parei classificação dos 
05/1970, abandonou o: servi-» 
co desde 05/novembro/191, ; 

e até a presente data não 

vírus da gripe. 

CLASSIFICAÇÕES DOS 

Em solenidade realizada no Pa classes; e a simplificação no pro- 
jlócio dos Bandeirantes, o governa | 
ie Abreu Sodré assinou duas leis | 
|de grande importância para os! 
meios forenses do Estado, Trata-se , 

cessamento dos benefícios. 

  

mais compareceu na firma. ! 

desconhecendo-se -atuslmen 

te seu paradeifo. 

P. Pte, 28/dezembro,1.90 
As) Antero qe À, d. e Fit 

30 — 31/12/70 e 01/01,7%. 

  

DECLARAÇÃO 

ALTINO BARBOSA SAN- 

DOVAL, declara para os de- 
vidos fins e efeitos ter se ex 
traviado o Certificado de 

Propriedade do veículo a mo 

tor n.o 414.442, expedido pe 
la 14.0 Circunscrição de 
Trânsito de Presidente Pru- 
dente, em 31 de 1969, rela- 

VÍRUS HUMANOS DA GRIPE 

Os virus humanos da gripe são 
classificados em tipos A, B e C na 
base de diferenças antigenas em 
seus antígenos RNP internos. Deste 
modo, diversas qualidades de gri- 
pe tipo A têm um antígeno RNP £o- 
imum que é -imunológicamente di- 
ferente do RNP dos vírus de gri- 
pe tipos Be C. Epidemiolôgica- 
mente, os estados de gripe tipo A 
são os mais importantes dos 
tipos. Vírus do tipo A 
epidemias 

três 
produzem 

| mundiais enquanto que 

e tipo B está associado com epi. 
demias gripais localizadas. A gri- 
'pe tipo C tem importância 
menor em doenças respiratórias hu- 

uma 

monas. 

Os vírus do tipo A foram isola-   tivo ao veículo Marca WIL- 

LYS OVERLAND, tipo PE- 
RUA, cor VERDE MAR E 
BRANCA, Motor no 
B4-190.621, Chas: 
4--8.122-02.672. 

   

Juntamen- 

te com o Certificado encon ' 

tram-se extraviados o com- 

prevante da P.R.U. e o tes 
pectivo Bilhete de Seguro 
Obrigatório. Referidos docu- 

mentos ficam sem efeito, vis 
to estar em andamento pro- 

cesso de expedição da 2.0 via 

Presidente Frudente, 29 de 
dezembro de 1970 

a) ALTINO BARBOSA SAN 

DOVAL |, 
3031/12/70 e 0:/0:/71 

  
    

       

  

    
     

dos em epidemios de doenças res- 
Piratórias em porcos, cavalos e pás 
  

saros mas até agora não há evi- 

| dencia de que os tipos B“e C saiam 
fora do âmbito do Os 

vírus de gripe animal não se dife- 
homem. 

|renciam: dos humanos em forma e 
tamanho. 

Os vírus da 
posteriormente classificados em sub- 
tipos pelo estudo das diferenças na 
estrutura antígena de seus antíge- 
nos de superfície. 
VANTAGEM SELETIVA 

Em muitas imunidades desenvol- 
vidas contra um subtipo de vírus 
não se deve esperar, proteção con- 
tro infecção de um nôvo subtipo. 
A variação antígena deve ser com- 
preendida portanto como uma van: 

gripe A podem ser [ 

ide leis que reorganizam e atuali- 
|zam as Carteiras de Previdência dos 
tadvogados e dos serventuários (es 

crivões e escreventes), recentemente 
"aprovados pela Assembléia Legis- 

ativa. 

No ato, o governador declarou 
«Agora esta-se fazendo justiça so- 

  

cial. Há anos que a revisão da 
de previdência dos advogados e 
serventuários foi motivo de debates 
na Assembléia Legislativa.  Lutei 
por ela, e hoje, como governador, 
tenho o prazer de promulgá-la» 

Reivii 

Ao abrir a solenidade no Ban- 

  

icoções atendidas 

deirantes, o prof. Hely Lopes M 

  

felles, atir- 
mou que «as duas leis de previdên 
cia atendem às justas reivindicações 

secretário da Justiça, 

dos advogados, serventuários e es 

creventes de Serventias não ofic 
di 

pelos contribuintes e pelo Estado. 

  

lizadas, nos limites do suportável 

  

As aposentadorias e pensões foram 
elevadas substancialmente, chegan 

  

do a atingir até 10 salários mí 
“mos da capital 

As leis 
As leis prevêm. a revisão e atua 

lização das aposentadorias e pen- 
sões, de acôrdo com as novas ta- 

telas de custas, que entraram em 
vigor este ano, Entre outras ino- 
vações, prevêm as leis o reajusta- 
'mento automático das aposentado. 

rias, sempre que ocorrer a eleva- 
ção do salário mínimo; a criação 

IPESP, 
pação das entidades de 

de conselhos próprios no 
    com part   

  DECLARAÇÃO 
NEUSA MARIA CutkO- 

| MEU LOMINGUES, decr 
paia os aevidos tins jue pot 

  

1 
, 
, 

  

deu sua Cazteira Naciunal de 

  

  
  

Papel: apélo 
“vaia Delfim 

A Câmara Municipal de São Jesé do Rio Preto aprovou 
requerimento do vereador Normando Buzzini, solicitando en- 
vio de oficio ao ministro da Fazenda, prof. Delfim Netto, prô- 
testando contra a pretensão da Industria Klabin de revogar 
a portaria da Sunab que regula o controle do preço do papel 
nacional de imprensa, «o que trará séria crise na imprensa 
interiorana». Apelaram os edis, para que a portaria seja man- 
tida. 

Justifica, o vereador, que São Josá Jo Rio Preto possui 
quatro jornais diários e sofrerá o impacto na medida «como 
todas as demais cidades do interior paulista, de forma que 
a pretensão da indústria Klabin deve também ser repudiada     

  

Habilitação de Mctorisia 

Amador de n.o 3034, PGU 

n.o 11.103, expedida em 
| 28/08/1970 «segunda via), 

| por essa . Circunscrição ce 
Trânsito de Presidenie Pru 

dente. 

a referida Carteira sem efei 

to visto estar sendo providen 

ciado segunda via da mesma 

Presidente Prudente, 29 de 
dezembro de 1970 

a) NEUSA MARIA CARRO- 

MEU DOMINGUES 

3031/12/10 e 01/0:/m 

  

DECLARAÇÃO 
NATALINO MUNHCT 

declara para todos os 
ORTEGA, 

fins que se 
eXtraviou sua Carteira Nacional de 
Habilitação de Molgrista Amador de 
1º 346 e Prontuário nº 4.022, ex 
pedida em 29-12-1965 pela Dele- 
gocia de Policia de Martinópolis.    

Declara oinda que a mesma se 
acha sem efeito por estar sendo 
providenciado a 2? via. 

Pres. Prudente, 29 de dezembro 
de 1970 
a)NATALINO MUNHOZ. DRTEGA. 

30/31/12 e 01/01/71.   

  

encontradas em 

G. MÁRIO 

  

sa 
Valorize seu presente 

Oferecendo sugestivas criações em couros 

FILIZZOLA 
do calçar uma chuteira e correr atrás da bola 

Você estará usando e se divertindo com artigos de 

G. MÁRIO FILIZZOLA 
a mais completa casa de artigos para esportes da região. 

Rua Siqueira Campos, 500 - Fon 
am 

es 4528 e 2043 

    

  
  

  

| Outrossim declara que fica ! 

| pela Camara, no interesse publico». 
| ! 

| «O problema de solwevivencia da imprensa das cidades in. 
disse — volta — à baila com a intenção | 

estada pela industria Klabin, do Paraná, de 
| aa resotu 

| térioranas do Brasli 
manifé 

  

revogação | 
n.o 214, da Sunab, que limita o preço máximo do 

que 
| a industria Klabin pretende é colocar o papel de imprensa no 

  

| papel de fabricação nacional, destinado a imprensa. O 

! mercado por preços mais elevados e sem as limitações atuai- 

mente determinadas pela Resolução n.o 214. Faz ameaça de 
não mais fabricar papel para imprensa, e que está obrigada 
pelos favores que recebeu do governo, para instalar.se. Sendo 
a unica fábrica do Brasil, tem toda a produção e venda do pa- 
pel nacional e, agora, quer impor controle do preço, na média 
do preço da mercado nacional, sem atingir uma qualidade que 

  

se compare ao papel importado». q 
O vereador Normando Buzzini declarou que «a repercussão | 

desse pedido está sendo das maiores, pois, se as grandes em. 
presas das capitais tem condi 

  

ões de assumir o encargo de uma 

o de preco do papel já que as pequenas e médias 
de todo o Interior do País não conseguiram equili- 

  

    
brar-se». 

  

Hepatite Crônica 
No momento, o aspecto mais: inte!     sante da chamada he- 

  

| patite vítrica; 

  

já muitos não admitem essa relação entre as 
s e sublinham a existência de inúmeros casos de 

nica que não foram procedidos da fase aguda da 

| infecção. Cumpre esclarecer, contudo, que não raro a hepatite 
! por virus não determin 

      

o quadro clínico clássico, passando a 

infecção despercebida. 3-possi 

  

el que a determinação da pre. 
| sença do antigeneo AU no sangue de pacientes com hepatite 
| crônica venha mais tarde aclarar em definitivo a questão. 

A hepatite crônica é muito mais frequente na mulher que 
no homem, e costuma atingir as jovens e as mulheres após a 
menopausa. O quadro clínico lembra o de uma hepatite mal 
curada. Redução da icterícia, provas hepáticas não de toda 
normalizadas, fígado sensível e pouco aumentado de tamanho, | 
etc. O curso é progressiv    com fases alternadas de melhora e | 
piora. Muitos pacientes sentem-se bem, enquanto outros cos- | 
tumam queixar.se de fraqueza, anorexia, dores articulares ete. | 

O tratamento com corticóides oferece resultados razoáveis, 
embora as opiniões sôbre suas vantagens não sejam unânimes. 
A verdade é que com seu uso os pacientes 

  

sentem gearaimen- 
te bem. Alguns, porém, apresentam reações intensas com êsse 
medicamento hormonal, como obesidade, acné, 
suscetibilidade a infecções, etc. 

hirsutismo, 

Os imunos.surpressores, recomendados por aquêles que ro- 
tulam a enfermidade como doença de auto.agressão, vêm sen- 
do experimentados com algum 

  

ito; contudo, seus efeitos tó- 
xicos exigem que se exerça sôbre êsses pacientes 
constantes. 

  

vigilâncias 

  

SANBRA 

Sociedade Algodoeira do 

Nordeste Brasileiro S.A. 
CONVOCAÇÃO 

Convocamos pela presente o Sr. SIDNEY DOLFINI, a 
fim de reassumir suas funções nesta Sociedade, à Rua Barão 
do Rio Branco, 149, em Alvares Machado, dentro de 5 (cinco) 
dias sob a! pena de ser. conside.ado vago, o seu cargo, por aban 
dono de emprego. 
SANBRA — Sociedade Algodoeira do Nordeste Brasileiro S.A.. 

  

)       

  

deseu BANCO 

ou FINANCEIRA, * 

ou financiamos desde "== 

20% de ENTRADA eo 

SALDO em 24 MESES 

Aceitamos o financiamento 
Marca-Ano | Cor | Avista | Ent 

amar. | 13.525 | 3.525 | 605 

7.590 | 1.550 | 375 

i verm. | 12.686 | 2.650 | 614 

| verm. | 10.200 | 2.500 | 475 

| verde | 8.100 | 1.650 | 391 

DE GARANTIA “esamo 

— Veículos de 

| Pr 
Chev.C-14.67 | 

Kombi.65 

Kombi-69 

+| azul.st. | 

Volks-68 
Volks.66 

.. procedência garantida 

Aceitamos seu carro 

como IROCA 

Veículos com 

garantias de REVISÕES 

Motor com 6 MESES 

REDE 

Rêde Brasileira 
de Lojas 
de Automóveis 

Uma 
emprêsa que aa [5980 
CIA. LAMED DE AUTOMÓVEIS 

R. José Foz, 505 - fone: 3391 

  

| 
| 

ADMISSÃO - 24 ÉPOCA, 
Comunicamos que a partir do dia 4 de janeiro próximo, 

estará funcionando um curso preparatório p/ os alunos, que 
deverão prestar os exames de admissão em 2.a época. 
Inscrições na secretaria do Curso à Av. W. Luiz, 956 

Fone: 3364, anexo ao Curso Med. 

  

  

2.a EPOCA - Admissão 

No Colégio «SÃO PAULO» 
(já em funcionamento) 

GENY NAVARRO 

Das 9,00 horas às 11,00 horas. 

  

  

  

GANHE MAIS 7 
vasamentos 

DISQUE PARA 3750 
onde a única equipe especializada 

o atenderá nrontamente 
RUA EMILIO MORI, 2) — PRES. PRUDENTE 
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CASA DE SAÚDE DR. UCHIDA , 

DR. TADASHI UCHIDA 
CASTROFOTOGRAFIA (Gastrocamera) — DAGNOSTICO 

E TRATAMENTO DE MOLESTIAS DO ESTOMAGO À 
AV. Manoel Goulart N.o 502 

fone, 3450 — (Atende.se à noite) 

ni
ae
 

  

  

GRUPO SEGURADOR 
“ATLÂNTICA” 

SEGUROS DE BENS — PESSOAS 

RESPONSABILIDADE 
TECNICA: — GARANTIA E TRANQUILIDADE 

Sucursal de Presidente Prudente 
Eua Siqueira Campos n.o 602 — 20 andan 

s. 2/3/5 — fone 2624 

  
     


